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Miles  de  personas
disfrutaron  de  la

festividad  de  San  Marcos
en  el  poniente  de  Almería

-  La  avar ic ia  rompe  e l   saco  -

En Adra la hermandad
de San Marcos Evangelista, des-
pliega un gran abanico de activi-
dades que comienza con la elec-
cion de la reina, hasta el recorrido
de la estación del 3 de Mayo.
Pero en Adra, San Marcos por
excelencia es el 25 de Abril, dia
que los burros y caballos se
ponen de gala para desfilar por
las calles abderitanas. Este día
comienza con una santa misa y
una ofrenda al santo, seguida-
mente continua con una proce-
sión por las calles del casco anti-
guo y una romeria por la vega.

Como cada año en el mes de
Abril, se celebra la festividad de
San Marcos, patrón de los agri-
cultores y ganaderos.

El Ejido celebró esta fes-
tividad el domingo 23 de Abril,
donde una gran cabalgata de
carrozas, acompañadas de
caballos y ganado, hacen que las
calles se llenen de fiesta y todo el
pueblo salga a divertirse para
celebrar este gran dia. Este año
ha podido ser con creces el año
que mas carrozas y caballos des-
filaron por la principal via de El
Ejido.

La ruta turística 4x4 “De punta
a cabo” atravesó Andalucía

Esta ha sido su quinta edición,
que consiste en atravesar
Andalucia por los terrenos mas
complicados en todoterreno.
El Participante más lejano provie-
ne de Santander. Hay una alta
participación de Cataluña y
Madríd. Aunque este año es
especilamente significativa la par-
ticipación de "ruteros" andaluces,
desde Aljaraque o la propia Punta
Umbría hasta El Ejido en Almería;
de Huelva, Sevilla, Coin, Motril y
Granada, completan la participa-
ción andaluza.

San Marcos en su recorrido de procesión por la estación/Utrera

La caravana de 4x4 en su 4ª Etapa de paso por Almería/ASONEPTUR



FELICIDADES
MARIVI

SANCHEZ GONZALEZ

Te felicitamos por tu cumplea-
ños. Y por que siendo tan joven
nos has dado una gran lección.
Eres una luchadora nata.
Con tus recién cumplidos 16
años te pusiste a trabajar.

La vida te lo ha quitado todo, lo más grande que se le puede arrebatar a un ser
humano es la ilusión y el amor. Tus hermanos te admiran por tanta responsa-
bilidad. Eres lo más grande del mundo en calidad humana. Eres bondad,
generosidad y una gran mujer. De nuevo te decimos FelicidadesTu Madre, Pili.
Tus Hermanos, Juan Ramón y Almudena , Tus  Abuelos, Manuel y Pilar.

Premio: EL MARQUES DE LA GAVIOTA
Al concejal de participación ciudadana por el empaque con el que va luciendo sus aires de gran-
deza, olvidando que al final de las etapas políticas lo que queda, son los buenos momentos y los
amigos. Lo demás no lo cubre el seguro del partido. ¿Dónde comprará la gomina?
Premio: BOMBILLA DE ORO
A los concejales que piensan que si colocan muchas farolas, nadie les va a decir. "que pocas
luces tienes". 
Premio: LIMPIA LO QUE VE LA SUEGRA
Al plan de actuación de limpieza y la seguridad que pusieron en marcha para Semana Santa y
San Marcos 2006. Las maquinas de limpieza cubrían de forma especial, solo las zonas por las
que discurrían los actos. ¿Y lo demás?, ¿Quién lo limpia?
Premio: LOS PARCHES DE MAIPANMEN
A la chapuza que han hecho en el recorrido de las estación, pintando los desconchones con tan
poco interés que han manchado hasta las señales de trafico.
Premio: LA ARRADIO DE ESPAÑA
Al gabinete de prensa del Ayuntamiento de Adra, por no trabajar sumando por el bien del pueblo
y si por el del Partido Popular. Amaral canta una canción que se titula "son mis amigos". Y como
premio… Directora de la radio municipal. Radio dedo. 
Premio: MAS LENTO QUE EL CABALLO DEL MALO
A los alcaldes inmerecidos que le tocan a Adra. El primero compró una ambulancia, tras la muer-

te de una joven, y la segunda anuncia la incorporación de cinco nuevos policías, tras el atraco a una sucursal bancaria de una barriada donde ella
mismo prometió una presencia permanente de efectivos. ¿Cuál de los dos es mas indigno para Adra? 
Creo que los premios de este mes no van a llegar a los premiados, pues parece ser que desconocen la existencia de este medio de comunicación,
después de más de dos años de trabajo. Y si no es así, pido perdón por la equivocación y pido que el ayuntamiento de Adra pida perdón a los lec-
tores de este periódico por no facilitar la labor informativa. Labor que al parecer si facilitan a…. "son mis amigos".
Para terminar comentar a los lectores que se están preparando las reservas para la asistencia al pleno en el que maipanmen y sus mariachis cojan
carretera y manta (las primeras filas están complicadas eh). No se sabe la fecha exacta. Mas información en próximas publicaciones, le seguiremos
informando.

El Chivy. El colega del feli y el mauro.
El que sigue en el mapa.
El amigo del chema????
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FICHA TÉCNICA

DDoonnddee  ssee  pprroossiigguueenn  llaass  ffiinneezzaass
ddee  llaa  dduueeññaa  eenn  SSiieerrrraa  MMoorreennaa

Volviendo a contar lo que hizo la
dueña, después de que se está
viendo cada vez mas sola, y
además con pocas posibilida-
des de recuperar el ánimo de
los abderitanos y abderitanas,
pues están observando día a
día que son golpeados por la
finezas intencionadas que pro-
grama para alabanza personal,
y nunca pensando en el bienes-
tar de los habitantes de Adra.

Tenéis que daros cuen-
ta, comenta a sus vasallos mas
cercanos, lo que tengo que ir
haciendo cada vez con mas
intensidad, y es llamar la aten-
ción con signos externos, situa-
ción a la que tengo que llegar,
pues siento  con mucha fuerza
la pérdida de imagen  y apoyo, y
por eso necesito que me apo-
yéis, y que viváis y compartáis
conmigo estas situaciones, y

que pongáis remedio con la
puesta en marcha de todo lo
que veáis, por pequeño que os
parezca, pues ahora mas que
nunca hay que demostrar mi
fuerza y mi poder, aunque cada
vez me respalda menos el pue-
blo.

Como veis, la situación
es cada vez mas decepcionan-
te, y en estos momentos esta-
mos cayendo en los momentos
mas bajos de popularidad,
como no había ocurrido nunca,
por eso tenemos que pensar en
montar situaciones, para  inten-
tar recuperar cotas de acepta-
ción, si somos capaces de con-
seguirlas, y no reparéis en nin-
gún sentido, todo es permitido,
pues el poder no lo podemos
perder, y además pensad en
vuestro futuro.

Ante tanta insistencia

de la dueña, y con un humor,
característico de las misiones
imposibles, quisieron aunar
refuerzos para reconducir la
situación y tener posibilidades
de obtener la aceptación perdi-
da, y de esa manera poder
seguir subidos en el pedestal.
Todos hicieron votos de ayuda y
trabajo común, y juraron pleite-
sía a la dueña, aunque algunos
ponían dudas de su atracción,
eran muchas ya las causas acu-
muladas en tan poco tiempo, y
además no se veía en un hori-
zonte cercano un cambio favo-
rable.

La dueña recluida en
sus estancias mas íntimas,
inexpugnables para casi todos
los ciudadanos, se jactaba de
las finezas que estaba emplean-
do para que sus vasallos más
cercanos, trabajaran y lucharan

por ella, y de esa manera,
seguir viviendo de ellos, pues su
grado de promesas era tan
intenso que no podían despre-
ciárselas, pues de lo contrario,
serían despojados de sus  privi-
legios. De esta manera, no ten-
dría que quitarse la dueña el
antifaz y podría seguir dominan-
do, a su antojo, y vil manera,
para intentar ir consiguiendo
situaciones favorables para sus
planteamientos personales.

Ante todo esto, ya se escucha-
ba:

Es aquí el lugar donde
El caballero más leal

De su dueña se esconde;
Y ha venido a tanto mal,

Sin saber como o por dónde
convivencia compartida. 

Un hidalgo abderitano

La Pasión
en Adra

Felicito a todos los participan-
tes de este evento, que han
demostrado, que cuando los
abderitanos nos proponemos
hacer algo bien no hay quien
nos gane. Y ha sido un gran
reto ya que los actores que lo
representaron anteriormente
dejaron el listón muy alto.
Pero… porque siempre hay un
pero.
La peste que desprendía el
alcantarillado exactamente
donde esta ubicada la estatua
del labrador, el olor era fulmi-
nante y permanente como el
desodorante no nos abando-
naba.
Los optimistas comentaban
que olía a incienso.
¿Qué incienso ni que leches?
Eso era "Merde pure".
Y para colmo de males y como
las desgracias nunca vienen
solas, los caballos de los
romanos se jartaron de "jiñar",
bien podían haberle puesto un
tampax en cierto agujero del
caballo.
- Cuando Jesús dice en la
cruz:
- Dios ¿Por qué me has aban-
donado?
No es por menospreciar el
dolor de Jesús, pero allí está-
bamos todos abandonados a
nuestra suerte.
- Cuando Jesús dice de nuevo:
- Perdónalos, Padre, no saben
lo que hacen.
Yo no se si quien lo crucifica-
ron sabían lo que hacían, pero
los responsables del alcantari-
llado (no se si con buena o
mala intención) pretendieron
fulminarnos como hizo Hitler
con los judíos.

P.D. sobre mi amigo el cocine-
ro, que le han quitado la olla y
el cucharón, como ya os
habréis enterado, ya no disfru-
taremos mas de su deliciosa
sopa que nos sentaba tan bien
a todos cuando la tomábamos
y no es de extrañar ya que sus
ingredientes eran íntegros de
la huerta abderitana. Y según
he escuchado ya no cocinara
más porque un día la Señora
de la mansión y sus súbditos la
probaron y le entraron
"Canaleras".
¿Y esto no os resulta sospe-
choso? Que solamente le
hayan sentado mal a ellos.
¿No serán estos alienígenas
de los que salían en la seria V,
que eran humanos por fuera y
lagartos por dentro que solo
comían ratas y ratones?

Ana Mª Lopez Crespo

Rogamos disculpas a los lectores por el retraso de esta publicación, nuestro sistema informatico ha sido
infectado y es ahí donde viene el retraso. A lectores y casas comerciales, perdonen las molestias. 
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PREMIOS DE SEMANA SANTA
Después de haber leído en el
número del mes anterior, los pre-
mios que Ana Mª López Crespo y
El Chivy, han adjudicado a algu-
nas personas que, no me cabe la
menor duda, lo merecerían, he
sentido envidia, (totalmente sana)
y yo quiero también adjudicar
alguno:

PREMIO  “ A LOS DOS
MORRILLAZOS "A LAO Y LAO":
Se los voy a otorgar a el/la ase-
sor/a de imagen de la alcaldesa
de Adra y algunas de sus conceja-
las, por no saber diferenciar, si, en
las procesiones de Semana
Santa, iban vestidas para una pro-
cesión, o si las habían arreglado
para ir a los toros.
Susodichas señoras iban con la
mantilla y la peineta, guapísimas,
pero también, con un floripondio
carmesí, (tirando a color pedo de
mona resaltón), en tal que así sea
la parte, o sea, en el "tetamen".
Las creyentes y "goleoras" que
acudimos a ver el evento, no sabí-
amos, si se trataban de anuncio
andante del P.S.O.E. (por el flori-
pondio rojo).
El caso es que a esta sinrazón, se
le unió otro día, en otra procesión,
otra edila, que no sabíamos, si iba
vestida de maragata, lagarterana,
de fallera mayor de arrabal, o de
cualquier bicho raro de indetermi-
nada especie.
Al verlas de esa guita, mi Manolo,
que tiene "retintín" me dijo:
Niña! Tu tienes mas clase con la
bata de güata, que toda esa gente
vestida de fiesta!
Yo, que soy muy sensiblera y
"sentía", ya me fije en más deta-
lles.
Y tengo que reconocer humilde-
mente que si.
Que sin ser tan guapa como algu-

nas, estoy más resultona con mi
bata de "boatiné", que muchas
vestidas de gala.
Esa noche, mi Manolo, se "porto"
bastante bien.

Pero lo malo no es lo que he con-
tado.
Lo peor, es que se pasaban toda
la procesión SONRIENDOLES a
todo el mundo.
Una sonrisa, ya nos costo la subi-
da del agua.
Otra sonrisa, el aumento del I.B.I.
(Contribución).
Y después de tres años de mala
experiencia, esas sonrisas, no
pueden significar otra cosa, nada
más que, nos van a subir algún
impuesto, nos van a privatizar
algún servicio por treinta años, o
nos van a colocar algún impuesto
nuevo.
Yo creo que lo mejor es que ten-
gan cara de "estreñías".
Igual el impuesto nuevo es para
pagarle al/la asesor/a de imagen
de nuestros dirigentes, que hizo
tan buen trabajo (para la oposi-
ción) y que seguramente habrán
hecho algún que otro masters en
la insignes universidades de
Majaroba, Pampanito y Mochilas.
Aunque yo creo que a este
impuesto nuevo no ha lugar, pues
entreveo que ya fueron pagados,
(y bien pagados) por el P.S.O.E.
Lo único que le falto al/la asesor/a,
fue el ponerles un cucurucho de
penitente en lo alto de la peineta,
pues hubieran quedado "fas-
hions". O divinas de la muerte.
Yo, por si sí o por si no, prefiero
borrar de mi memoria estos
lamentables recuerdos, y solo
acordarme del buen "comporta-
miento" de mi Manolo.

Francisca (Paca) Gárce

El sentir de un ex concejal del P. P.
"LA CONTRADICCIÓN POR EL PODER Y NO POR EL BIEN DEL PUEBLO"

Desde mi salida voluntaria de las
listas del Partido Popular; aunque
forzada la salida por los tejemane-
jes y oscurantismo de la formación
de las listas electorales, en aquella
ya para mi, lejana y olvidada candi-
datura, en la que hubo de todo,
menos respeto personal hacia mi
persona; digo que desde entonces
no había querido entrar en política,
ni en criticas hacia tantas actuacio-
nes deplorables que he contem-
plado a lo largo del tiempo; pero
hoy, no he podido callar por mas
tiempo, porque:  ¡ Nobleza obliga ¡

Jamás pensé  que un día
yo, Rafael García Villegas, tendría
que decir algo como lo que ahora
me veo en la obligación de decir.
La política municipal de Adra es un
compendio de intereses partidis-
tas, y un desinterés  total de lo que
es el beneficio del pueblo.

Pero algunas veces se
tienen momentos de lucidez y de
reflexión, y se rectifican los errores
que uno esta dispuesto a cometer,
sin pensar en el perjuicio que
puede acarrearle  a las arcas muni-
cipales, que a fin de cuentas, van
en detrimento del bolsillo de los
ciudadanos, que son los verdade-
ros paganos de los desmanes de
sus dirigentes.

Y seguro,  que usted se
está preguntando a que viene esta
perorata, y seguro que en principio
va ha pensar, que yo lo digo por
interés personal cuando sepa de
que va esta historia, y no me sor-
prenderá que lo piense, ya lo hicie-
ron en otra ocasión también.

Porque esta historia trata
de la implantación en Adra de la
radio municipal; una actuación del
equipo de gobierno del partido
popular y  de su alcaldesa Mari
Carmen Crespo, que a mí me ha
sorprendido, siendo ella la alcalde-
sa, y me ha sorprendido y me ha
hecho pensar en que personal-
mente le debo un reconocimiento
al  partido socialista y a la persona
de Luis Pérez, y de su alcalde
entonces, Joaquín Navarro, ya que
fueron ellos los primeros que tuvie-
ron la idea de montar la radio muni-
cipal en Adra, en los tiempos en
que yo personalmente era concejal
en el ayuntamiento abderitano por
el partido popular en la oposición, y
tenia como compañera de partido,
a Mari Carmen Crespo, hoy alcal-
desa, y en aquella ocasión, el par-
tido popular y yo personalmente
recriminamos el interés de hacer
tan tremendo gasto del dinero de
los Contribuyentes, para poner en
marcha algo que no era necesario,
salvo que fuese para utilizarla en
beneficio propio de información
partidista.
Se me dijo en pleno, que yo me
oponía porque me veía perjudica-
do por ser parte de Onda Prisma
radio, y posiblemente ahora me
dirán lo mismo, pero espero que

no se equivoquen también y
digan lo mismo, porque sería aún
mas grave porque estos ya no
pueden alegar ignorancia.
Saben perfectamente, que lo que
dije entonces lo vuelvo a repetir
ahora, que si alguien del equipo
de gobierno quiere poner una
radio, que la ponga, llámese Mari
Carmen Crespo, Manuel
Fernández o como quiera que se
llame,  pero que la ponga con su
dinero y su esfuerzo, y no con el
dinero y el sudor de los ciudada-
nos, que se ven cosidos a
impuestos para poder mantener,
entre otras, la inútil infraestructura
de una emisora de radio para un
ayuntamiento como el de Adra, y
que dice a las claras que lo único
que les interesa es tener un
medio al que dominar para sus
intereses partidistas, pero paga-
do con dinero ajeno.
¿Porque no le dicen a los ciuda-
danos, cuanto han invertido en el
montaje de la emisora?
¿ Porque no le explican a los ciu-
dadanos, cuanto les va a costar
mantener esa emisora de luz,
personal, seguros sociales, ave-
rías y compra de música entre
otros gastos de los muchos que
tiene mensualmente , y que yo
conozco bastante bien?
¿Porque no le dicen a los ciuda-
danos cuales son los beneficios
que representa para el municipio
tener una emisora de radio a ese
precio?
¿Porque ahora, la señora Mari
Carmen Crespo ha estado de
acuerdo en que se instale la emi-
sora de radio y estuvo en contra
cuando la propuso el PSOE?
Tengo que pensar, que ella ahora
piensa hacer, lo que ella pensaba
que haría el PSOE en su día, uti-
lizarla como medio partidista para
defender sus teorías y masacrar
a la oposición abusando de ser
un medio al servicio del poder.
Y yo dije y digo, que este mal
gastado dinero en una emisora
de radio, serviría para  hacer
cosas mucho más productivas
para el pueblo de Adra en térmi-
nos generales, y que  no seria
además una lacra de por vida
para el bolsillo de los contribuyen-
tes.

Porque yo les aseguro
amigos abderitanos que es una
gravosa carga mantener los gas-
tos que genera el mantenimiento
de estas instalaciones y su per-
sonal  y poco o ninguno el bene-
ficio que puede reportarle al pue-
blo, máxime cuando para cual-
quier necesidad de información
general, ya existen medios en el
entorno para hacerlo, y mucho
más barato.

Y yo me pregunto; ¿ no
habría sido mucho más barato y
un mejor servicio al ciudadano,
por ejemplo " poner un microbús

que recorriera las barriadas
desde La Alcazaba hasta Venta
Nueva, y pasase por La Alquería,
para acercar a las amas de casa
hasta Adra, para hacer sus com-
pras y en verano para acercarles
a la playa".es un ejemplo, pero
seguro que hay muchas otras
cosas mas que serian de interés
general, y que serian menos gra-
vosas para el bolsillo del ciuda-
dano que una emisora de radio, 

En cuanto al personal,
esa es otra cuestión, estoy com-
pletamente seguro, que hay no
se coloca nadie que no diga "si
guana" a todo lo que diga la
alcaldesa y sus seguidores, será
una guarida parra perros fieles a
su amo; de independencia y
libertad de expresión, ni soñarlo,
porque de ser así, no habría teni-
do sentido el tremendo gasto
realizado.

Estoy seguro y conven-
cido,  que  la contratación de per-
sonal será a dedo y no habrá
una convocatoria de oposición
para optar a esas plazas de
mantenimiento que la radio
necesita, y que será una contra-
tación para pagar ayudas en
votaciones pasadas y compromi-
so para votaciones futuras.

Por esas razones, es
por lo que hoy, yo me he visto en
la obligación moral de felicitar al
PSOE en la persona de Joaquín
Navarro y a Luis Pérez, que en
aquella ocasión, después de
recapacitar ante mis explicacio-
nes sobre el tema, tuvieron la
suficiente cordura para rectificar
y dejar aparcada la colocación
de la radio municipal para no per-
judicar a los ciudadanos de Adra.
Y jamás pensé que sería el parti-
do popular ,y menos aún , Mari
Carmen Crespo quien apoyara
la creación de una radio munici-
pal en Adra, pero esta visto, que
yo debo ser un iluso que aún
cree  que los políticos y politicu-
chos que entran en un ayunta-
miento lo deberían hacer para
trabajar por el bien de sus conve-
cinos y el engrandecimiento de
su pueblo, con estas actitudes
cada día me convenzo más, de
que solo piensan en conseguir el
mantenimiento del poder para su
beneficio propio, sin importarles
un pimiento el sacrificio de los
ciudadanos para pagar sus
impuestos....¡ que pena¡. Y que
decepción más grande me he
llevado con mis ex compañeros
de partido.

Ojalá que llegue un día
en que las personas que entren
a regir los destinos del
Ayuntamiento, piensen primero
en el pueblo y después en ellos,
su bolsillo y sus amigos... quizá
entonces se merezcan que uno
se moleste en votarlos.

RAFAEL GARCIA VILLEGAS

FANDANGOS CORTOS
Hacia el año 1980, parte de la dere-
cha española, (U.C.D.) se puso
totalmente en contra de los estatu-
tos de autonomías de toda España.
Al poco tiempo tuvieron que plegar
"el chiringuito", y desparecieron del
mapa.
La derecha actual, (P.P.) esta en
contra de la reforma de los estatutos
de autonomía.
¿No se estarán poniendo fecha de
caducidad y desaparecerán tam-
bién?
No caerá esa breva, pero sufrirán
las consecuencias.

La Cultura en Adra, habita en el sub-
suelo. Y Magdalena Cantero, en el
"exilio". ¡Ayyyyy! ¡Luceeees!

La libertad de ideas, es una libertad,
que a todos nos gusta, y además,
tenemos asumida.
Sea en el medio (de difusión) que
sea.
¿O No?
¡Más bien: No! 
Y la "Goebbels" de turno, campando
por sus respetos.
Hasta las próximas elecciones.
En los Estados Unidos, ya apuntan
para Irán.
¡Gracias Zapatero por haber

ganado las elecciones!
Los españoles te estaremos eterna-
mente agradecidos.

El/la que tenga puestas sus miras
políticas en la presidencia de la
Diputación de los años venideros…
U otro cargo similar, o cambia de
Chips, o no se come un "torrao".
Lo poco mal hecho, trasciende
mucho mas que lo mucho bien
hecho.
Y en este caso es mucho malo y
poco bueno.
Y todo se sabe, pues los que tienen
poder de decisión, se están enteran-
do de todo.
Y seguramente, apuntaran para
otros que estén menos "quemados".

De los pocos que tenían credibilidad
política: Ruiz Gallardon.
Y va, y dice ¡Zaplana y Acebes, no
son de la línea dura!
El "tabaco" perjudica gravemente la
salud.

Dime Otto: ¿tú sabes parra que
están haciendo tantas redondas?
No lo se Fritz.
Pues para disimular "las cabezas
cuadradas".

Paz Güata
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ANIVERSARIO
Maria

En estos días que se cumplen
años de la redacción de la
Constitución Española, las que
tenemos cierta edad, no tenemos
mas remedio que hacer reflexio-
nes sobre lo que éramos en aque-
lla época y lo que somos actual-
mente..
Hay que reconocer todo el merito
del mundo a los llamados Padres
de la Constitución, porque de la
nada, crearon un ideario, que la
mayoría de los españoles, acata-
mos y respetamos.
Mirando hacia atrás (sin ira),
vemos que la izquierda, P.C. o
I.U. y P.S.O.E., no han cambiado

en su estrategia ni en sus formas,
siguen siendo demócratas con-
vencidos y dialogantes, pero
¿Qué ha sido de la derecha?
¿Dónde esta la derecha civilizada
y respetuosa que tan eficazmente
lideró el cambio democrático?
¿En que se parece a la de ahora?
Yo creo que en nada.
Las máximas Thacherianas han
dado paso a otras máximas mil
veces peores, que forman la dere-
cha de George Bush y su camari-
lla de Texas.
Al no tener poder convincente con
razones, argumentos o demostra-
ciones de sus verdades, se dedi-

can a lo que saben hacer:
Mentiras, insultos, oprobios, etc.
Y los políticos de medio pelo lo
siguen a pies juntillas, aunque
sea para meterlos en un "embo-
lao", que los únicos que no tienen
nada que ganar, y si mucho que
perder, sean ellos.
Pues sigan así señores inteligen-
tes, que lo único que   aspiraran a
ganar será…
"Un Lobby" en cualquier      uni-
versidad americana de   ínfima
categoría, o lo que   realmente
quieren, y es que les den unas
palmaditas en la cabeza, como a
un vulgar perrito faldero.

Por dos veces explotada
Dentro y fuera del hogar
Ya le ha llegado la hora

Que le hagamos un altar.

Ayer visite una empresa
Y me atendió una mujer

Con la foto de su hija
Pegada sobre la mesa.

Y pecando de imprudencia
Se me ocurrió preguntarle:
¡Que haces aquí Madrecita!

¿No te gustaría besar
Y en tus brazos apretar
A tu bella tierna hijita?

Sus ojos se humedecieron
No lo pudo soportar

Se fue corriendo al lavabo
Y allí se puso a llorar.

Al día siguiente volví
Con dolor de corazón
Ella miro con tristeza 
Y yo le pedí perdón

Agachando la cabeza.

Cuando empezaron las
Madres

Abandonando el hogar
Y a meterse en el trabajo

Nuestra vida familiar
Ha venido cuesta abajo.

Una Madre nos decía:
Ya no llevare a mis hijos 

Jamás a la guardería.

Lo digo de corazón
Primero es mi pequeñito
Antes que mi profesión.

Pero la abuela esta en casa
Para ser la madres esclava

Y si quiere relajarse
Se bebe un litro de tila
Y ella sola se pregunta:

¿Pero a mí quien me jubila?

¡Mujeres del universo!
No os dejéis manipular

Con la engañosa igualdad
No acepteis liebre por gato
Porque el hombre nunca os

llega 
Ni a la suela del zapato.

El valor de las mujeres
Es mil veces superior

A los forzudos varones
Porque la natalidad

Es la vida y patrimonio
De toda la humanidad.

El embarazo en la empresa
No les gusta para nada
Porque la maternidad

Siempre esta catalogada
Igual que una enfermedad.

Nuestra querida nación 
Ya navega viento en popa

Pero la natalidad
Es la mas baja de Europa.

El hogar es una empresa
Donde la familia unida

Vive la fraternidad
Es el amor y la semilla
De toda la humanidad.

Por eso los que gobiernan
Con bondad de corazón 
Ayudaran a las Madres

Que tengan libre elección.

Y el parlamento dirá:
¡TODAS LAS MADRES QUE

QUIERAN SE PODRAN
BENEFICIAR DE UN DIGNO

SALARIO FIJO PARA
CUIDAR A SU HIJO

EN EL SENO DEL HOGAR!

¡Que así sea!

AUSORA

La Madre Trabajadora

EL REY Y LA PESTE, SOCIEDAD LETAL

BARON
Un Rey caminaba por el campo,
meditando, sin saber que hacer,
tenia muchas dudas.
Pero de pronto vio aparecer a lo
lejos a alguien, y siguió caminan-
do hasta encontrarse con aquel
caminante lejano y desconocido.
Y para su gran sorpresa, se cruzo
con la peste en medio del campo.
¿Dónde vas? Le pregunto.
Voy a la ciudad a segar vidas con
mi guadaña.
!!Te acompaño¡¡, le contesto el
Rey.  Yo soy la peste y tu el Rey.
No creo que este bien el que nos
vean juntos, que pensaran de su
Rey. Tengo que actuar, y con
quien mejor que estando acompa-
ñado de la peste. Algunos van a
saber quien soy yo. Siempre pen-
saron que yo soy un bonachón.
Ahora, acompañado de la peste
podré hacer lo que antes no

podía, y encima estaré amparado
por la peste, y será una forma de
mascara para que mis actuacio-
nes no se atribuyan al Rey, y si a
la peste. Tengo que sembrar
miedo. No puedo permitir que me
pierdan el respeto.
La Reina se siente acorralada por
unos y otros. Los nuestros ya titu-
bean, y nos pueden dejar solos en
cualquier momento.
La peste reacciono y le dijo al Rey:
lo que mi guadaña siegue, será la
peste responsable, pero lo que
siegue el Rey, será responsable el
Rey. Cobardes no quiero junto a
mi. Esta no es una sociedad legal.
A la peste lo que es de la peste, y
al Rey lo que es del Rey.
Cobardita Pecador del campo y la
ciudad. Por mucho que te
disfraces, siempre serás un Rey
cobarde.

¿  EN QUÉ QUEDAMOS?

MARIA JOSE CAZENAVE
ONDA PRISMA  RADIO

Recientemente en la presenta-
ción de un proyecto municipal,
la Alcaldesa de Adra, quizá
utilizando un termino un tanto
soez para mi gusto, decía ,
"haberse quedado con la boca
abierta ". Pues bien, idem me
quede yo con las manifestacio-
nes poco afortunadas que el
Concejal de Participación
Ciudadana del Ayuntamiento de
Adra,  Moisés   Linares  me pro-
firió el pasado 21 de Abril, tras la
inauguración de la Feria  de
Comercio  de  Adra : Celebra.

Y es que, adentrados
como estamos en el contexto
nacional de un debate territorial
del que el  Partido Popular
intenta extraer  rendimientos
políticos,  sorprende  la   absolu-
ta divergencia  entre el  fondo y
las formas o entre lo que predi-
can y lo que hacen después,
pues sin duda, los auténticos
nacionalistas y  separatistas son
ellos, ya que en este caso, este
concejal de Adra solventa las
diferencias ciudadanas con pre-
potencia y desprecio.
Como  justificar  sino  que   tras
treinta  y  siete  años  viviendo,
trabajando,  con  hijos Nacidos,
crecidos y educados en este
pueblo; como mujer emprende-
dora contribuyendo Al desarro-
llo,  crecimiento  y promoción
de  Adra desde Radio Prisma,
este  señor  me Increpe pública-
mente  y  aluda  a mi condición
de  no nacida aquí, por no opi-
nar  como el/ellos acerca de  la
realidad nada bucólica por la
que atraviesa Adra y que el
equipo de gobierno   de   Mari
Carmen    Crespo,  pretende
dibujar  ante   los  ciudadanos
como maravillosa, cuando no lo
es.
Sus  argumentos  pueriles,  fruto
del  miedo  por  la  pérdida  de

confianza  de  muchos ciudada-
nos de Adra,  les  hace   com-
portarse  de   forma   hostil   y
bravucona   con  un desalenta-
dor aire de soberbia que exhala
de su ser.
El  nerviosismo y el  miedo son
los consejeros de la Alcaldesa
de Adra y sus concejales, como
consecuencia  de ello, el dete-
rioro  de  las  libertades públicas
en este  municipio, tanto de  los
individuos  como  de  aquellos
medios  de  comunicación que
decidimos apostar por la libertad
de expresión y no hincar la rodi-
lla, ante el equipo de gobierno
de Mari Carmen Crespo.
Ciertamente,  el lugar de naci-
miento es un "accidente
sexual",  nadie decide dónde va
a nacer,  en  cambio  si  decidi-
mos  libremente donde  vivir,
crecer, trabajar o emprender,
como en mi caso,  que fui la pri-
mera concejala que  tuvo el
Partido  Popular  en  Adra, entre
1983  y  1987, trabajando con
dedicación, entusiasmo y fervor
por este pueblo que es el mío,
aunque no naciera aquí.
Por ello,  las  descalificaciones,
las  amenazas  o  los  insultos
no  son nunca la vía, por
mucho  miedo que tengan a per-
der los sillones  del
Ayuntamiento. ¿ Están a  favor
de la unidad nacional siempre, o
sólo  en  los momentos  en  que
interesa?  ¿creen en  lo  que
proponen  o viven  en un  oscu-
ro  submundo  donde   priman
únicamente  sus  intereses
personales? . Señores  y seño-
ras del PP ¿ en qué queda-
mos?  En  la  integración  total  y
territorial  o  que  cada  cual  se
marche   al   lugar   donde
nació, porque según ustedes,
cuando  uno  no  ha  nacido  en
Adra  no  puede  opinar,  obvian-

do el  artículo 20  de  la consti-
tución.

No  creo  señor
Linares  que  deba  pedir   per-
dón  por  no  haber  nacido  en
Adra, soy almeriense  de naci-
miento,  educada en Madrid
durante 20 años,  pero  desde
los 14  ya veraneaba en Adra,
he vivido 5 años en Europa, he
estudiado francés en la
Universidad de Strasbourg,  he
viajado por todo el continente
europeo y jamás nadie me ha
prohibido hablar u opinar por no
haber nacido en el lugar donde
he residido , ( excepto usted
señor Linares ).
Llevo 37 años  en Adra, lo he
elegido libremente, como alme-
riense, ciudadana  española y
europea,  ( quizá  yo  no  tenga
su  capacidad  intelectual), pero
no entiendo como prodiga   la
unidad   territorial,  la   unión   de
la   ciudadanía   y   como
Concejal   de Participación
Ciudadana, me considera
extranjera o foránea. ¿ en qué
quedamos ?, yo  le preguntaría
¿ como considera usted  a  los
inmigrantes ?, ¿ Cómo  los  cali-
fica  usted que  es  de   Adra  a
ellos, de   tercera,  cuarta  o
quinta  categoría?  o  simple-
mente inmigrantes sin opción de
integración, flaco favor le hace a
su partido.
Señor Linares en mi corto coefi-
ciente intelectual, he de enten-
der ,que el Concejal de
Participación Ciudadana, nos
pide que nos marchemos  o nos
callemos, en definitiva que el
Concejal de Participación
Ciudadana solo sirve para  pro-
digar la diferencia entre  los ciu-
dadanos. ¿ en qué quedamos?,
Acláremelo por favor .



Comarcal Treinta, Mayo de 2006

LAUJAR DE ANDARAX 5

El Ayuntamiento de Laujar de
Andarax y la Junta de
Andalucía, a través de la
Delegación de Obras Públicas
y Transportes, tienen previsto
llevar a cabo próximamente la
firma de un convenio para que
la antigua Casa de los Peones
Camineros tenga una gestión
de carácter municipal.

Este acuerdo está pre-
visto que se rubrique a lo largo
de las próximas semanas, una
vez que las obras de mejora y
acondicionamiento, tanto del
edificio como de su entorno,
estén finalizadas. Estos traba-
jos, según han apuntado tanto
la alcaldesa, Paqui Barragán,
como el delegado, Luis
Caparrós, "están muy avanza-
dos" y la fecha de terminación
"está muy cercana".

La alcaldesa ha seña-
lado que este proyecto, que se
lleva a cabo en un lateral de la
carretera que une Laujar con
Berja, "es de suma importancia
para el municipio", puesto que
está previsto que acoja, ade-

más de un área recreativa con
zonas verdes y de expansión,
un centro turístico para los visi-
tantes que podría albergar,
entre otras cosas, un museo.

La antigua Casa de
Peones Camineros se encuen-
tra en un entorno de gran

Ayuntamiento y Junta firmarán un convenio para
formalizar la cesión de la antigua Casa de los Peones camineros 

REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Laujar convocará un concurso para
seleccionar el cartel de la XII Muestra de Teatro Aficionado 

belleza paisajística y de una
enorme riqueza medioambien-
tal, puesto que, no en vano,
está rodeado de grandes
zonas de cultivo y de parajes
de mucho valor que forman
parte del Parque Natural de
Sierra Nevada.

El Ayuntamiento de Laujar de
Andarax tiene previsto convo-
car un concurso para seleccio-
nar el cartel anunciador de la
XII Muestra de Teatro
Aficionado de La Alpujarra que
está previsto que se celebre
por primera vez en este munici-
pio del 4 de noviembre al 3 de
diciembre de este año.
Las bases de este concurso se

darán a conocer este mes de
mayo y el Ayuntamiento, con el
fin de promover la participación
en el mismo, espera contar con
la colaboración de las asocia-
ciones de padres y madres del
Colegio Nuestra Señora de la
Salud y del IES Emilio
Manzano.

La convocatoria de
este concurso es una de las
primeras actividades que se
llevarán a cabo en el municipio

REDACCIÓN

La puesta en marcha
de este proyecto es conse-
cuencia de la buena relación y
entendimiento que preside las
relaciones de cooperación y
colaboración mutua que exis-
ten entre la alcaldesa, Paqui
Barragán, y el delegado de

Obras Públicas y Transportes,
Luis Caparrós. Ello ha permiti-
do la puesta en marcha de
numerosos proyectos de des-
arrollo y progreso para el muni-
cipio que son muy bienvenidos
por la ciudadanía.

con ocasión de este evento
teatral que cada año reúne a
los grupos de teatro aficionado
más representativos de La
Alpujarra tanto almeriense
como granadina.

Hay que recordar que,
recientemente, el
Ayuntamiento ha acogido una
reunión entre miembros de la
Asociación Cultural 'Abuxarra'
y responsables del Consistorio,
con la alcaldesa Francisca

Barragán a la cabeza, para ir
preparando detalles relaciona-
dos con la organización de
este evento. También han par-
ticipado en este encuentro
representantes de los diferen-
tes grupos de teatro que tienen
previsto participar.

Durante esta reunión
se han tratado diversas cues-
tiones. A parte de las ya cono-
cidas, como la solicitud de sub-
venciones para la realización

del evento, se ha abordado
también la realización de activi-
dades paralelas a las teatrales.
Se ha apuntado la posibilidad
de organizar un pasacalles el
día de la inauguración y de la
clausura de la muestra, así
como una jornada de conviven-
cia con los grupos participantes
y la celebración de rutas de
senderismo por los parajes
montañosos del Parque
Natural de Sierra Nevada.
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La Fundación Andanatura entrega un premio
a la asociación laujareña ADEAL

La Fundación de Espacios
Naturales Protegidos de
Andalucía, Andanatura, ha
entregado hoy el Premio al
Desarrollo Sostenible a la
Asociación ADEAL, una asocia-
ción de empresarios del munici-
pio. El concejal de Medio
Ambiente, José Manuel
Bosquet ha estado presente en
el acto, para apoyar a los
empresarios y agradecerles la
promoción que realizan del
municipio laujareño. El premio
lo han recibido los representan-
tes de la Asociación, de manos
del delegado de Medio
Ambiente de la Junta de
Andalucía en Almería, Juan
José Luque.

ADEAL está apostando
por un turismo basado en el
desarrollo sostenible. Además,
realizan una campaña de pro-

moción turística del municipio
muy importante, aprovechando
que el reclamo de lo rural está
en alza. 

La alcaldesa de Laujar
de Andarax, Francisca
Barragán, agradece la labor de
los empresarios, así como el
concejal de Medio Ambiente del
Ayuntamiento del municipio.
Destacan la labor que está rea-
lizando el sector empresarial
por el municipio, ya que no sólo
están luchando por el aumento
de turistas en la zona, sino por
respetar los espacios naturales. 

Andanatura tiene como
objetivo promover y difundir los
espacios naturales andaluces,
para su mayor comprensión y
conocimiento, fue la razón por la
que entidades públicas y priva-
das unieron esfuerzos para
crear la Fundación Andanatura.
Por ello, ADEAL quiso pertene-
cer a esta organización. 

REDACCIÓN

Los empresarios del municipio de Laujar de Andarax, que pertenecen a esta Asociación, han visto
valorado su trabajo y su empeño de potenciar el municipio como destino turístico rural

El Ayuntamiento de Laujar cede una parcela municipal de
1.200 metros cuadrados para construir once viviendas protegidas

El Ayuntamiento de Laujar de
Andarax ha cedido una parcela de
1.200 metros cuadrados en la
zona del Ambulatorio con el fin de
que la Junta de Andalucía pueda
gestionar la construcción de once
viviendas de protección oficial,
cuyo sorteo se realizó en la tarde
del miércoles en el salón de plenos
municipal en presencia de la alcal-
desa, Francisca Barragán, y el
delegado de Obras Públicas y
Transportes, Luis Caparrós.
También estuvieron presentes un
técnico de la Junta, el constructor y
varios responsables municipales.

La celebración de este
sorteo ha provocado que el citado
salón registrara un lleno total,
puesto que al mismo acudieron el
cerca de medio centenar de fami-
lias que solicitaron participar en
este proceso. Un proceso en el
cual se sortearon seis viviendas
para menores de 35 años y cinco
para aquellos candidatos que
superan esta edad.

El delegado Luis
Caparrós ha destacado el hecho
de que el Ayuntamiento de Laujar
"ha sacado a la venta el único
suelo que disponía para facilitar la
posibilidad de comprar una vivien-

da y con la exigencia de que fuera
para vivienda protegida".

Caparrós ha pedido a la
alcaldesa que "intente adquirir
más suelo urbano" con el fin de
que la Junta pueda promover la
construcción de más viviendas de
estas características, con el fin de
poder dar respuesta a todas las
peticiones que se han realizado. 

En este sentido, ha
subrayado que el Ayuntamiento
podrá disponer de recursos eco-
nómicos para este fin con cargo al
IV Plan Andaluz de la Vivienda y
también se ha referido a la Ley de
Ordenación Urbanística, que
prevé que un 30 por ciento del
suelo destinado a construir se
dedique a vivienda protegida. "Ese
es nuestro compromiso y en el
nuevo Plan General tendremos
más que suficiente y al
Ayuntamiento le corresponde el
diez por ciento del aprovecha-
miento, que deberá poner al servi-
cio de vivienda protegida y no
habrá problema", según Caparrós. 

Caparrós ha recordado a
los futuros propietarios de estas
viviendas que "su precio en el mer-
cado libre alcanza entre los
180.000 y los 240.000 euros y
éstas les van a salir por entre
108.000 y 114.000 euros, y esta es

REDACCIÓN

la diferencia entre que estén prote-
gidas o no, porque el margen de
beneficio no es el mismo que en la
vivienda libre".

El delegado ha comenta-
do que, con el fin de que las perso-
nas con recursos económicos limi-
tados, puedan hacer frente a la
compra de estas viviendas, desde
la Junta de Andalucía se van a arti-
cular diferentes tipos de ayudas.
Algunas de ellas serán para el
pago de la entrada, que oscilarán

El sorteo de las casas se celebró en la Casa Consistorial con la presencia de la alcaldesa y de Luis Caparrós

entre los 7.000 y los 10.000 euros,
según los casos, y también ayu-
das de entre 700 y 800 euros al
año para poder pagar una hipote-
ca a 25 años. 

Caparrós ha subrayado
que "un 80 por ciento de los 18
millones de pesetas que vale la
casa será el coste de la hipoteca y
el banco es el que concede el
préstamo, no la Junta, de ahí que
la valoración que realice la entidad
de crédito sobre la posibilidad de

devolver el préstamo por parte de
los interesados sea determinante
para poder convertirse en propie-
tarios". 

Las ayudas públicas para
la adquisición de estas viviendas,
entre ellas las de la entrada, se
concederán en el momento en el
que la persona que reúna los
requisitos exigidos en este sorteo
formalice el préstamo con el banco
correspondiente.
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La Asociación de mujeres "La Inmaculada"
de Pampanico gana el concurso de Cruces de Mayo

Modalidad General
1º Asociación de mujeres "La Inmaculada" de Pampanico, 900€
2º "Cofradía del Santísimo Cristo de La Paz y Nuestra Señora

de los Dolores de Santa Mª del Águila, 500 €
3º Parroquia San Isidro Labrador, 350 €

Accésit de 150 € cada uno para:
AMPA C.P. Artero Pérez de Tarambana.

Parroquia Santa Mª de La Paz.
Asociación de comerciantes de La Loma de La Mezquita.

Asociación El Timón.
Asociación de Amas de casa "Malerva" de Balerma.

Modalidad Tercera Edad
1º Virgen del Mar de Balerma, 180 €

2º Los Pinares de Venta Carmona, 120 €

Modalidad Escolar
1º C.E.I.P. Diego Velázquez, 300 €
2º C.A.S.E. Las Margaritas, 180 €

Accésit de 60 € cada uno para:
E.E.I. Punta Sabinar.
C.A.S.E. Las Norias.

C.E.I. Gabriela Mistral.
E.I. Elfos.

Comienza un curso municipal para mujeres
inmigrantes, con más de 30 alumnas
REDACCIÓN

La concejalía de Servicios
Sociales del Ayuntamiento de
El Ejido ha puesto en marcha
un curso dirigido a mujeres
inmigrantes, en el que partici-
pan más de 30 alumnas de paí-
ses como Ecuador, Ucrania,
Rusia, Marruecos y Argentina.
El Ayuntamiento de El Ejido
lleva adelante, a través de
Servicios Sociales, programas
y actuaciones para mejorar la
situación de este colectivo.

El concejal de
Servicios Sociales del
Ayuntamiento de El Ejido,
Miguel Ángel Barrientos, ha
destacado que desde su con-
cejalía "se están respaldando
acciones de integración como
la que recoge el presente pro-
grama de promoción de la
mujer inmigrante ya que les
dan a conocer nuestra cultura y
estructura administrativa, favo-
reciendo así su integración
social y laboral en nuestro

municipio.
El pasado 19 de abril

dio comienzo una nueva
edición del programa de
Promoción de mujer
inmigrante, que durante 6
semanas ofrecerá formación
de España y conocimientos
informáticos a más de 30 muje-
res de nacionalidad extranjera
y residentes en el municipio de
El Ejido.

Desde la concejalía de
Servicios Sociales de
El Ejido se está trabajando
con la población de mujeres
extranjeras, elaborando
programas y actuaciones para
mejorar su situación social.

Durante este curso se
han planteado como objetivos
a conseguir con la mujer inmi-
grante el fomento de su partici-
pación en actividades formati-
vas; facilitar su acceso a cursos
de formación profesional;
normalizar la situación social y
darles a conocer la cultura
española.

Dos módulos
Estos objetivos se han estruc-
turado en dos módulos. De un
lado, la orientación e informa-
ción de recursos públicos y pri-
vados, dándoles a conocer su
sociedad de acogida (estructu-
ra y uso de recursos sanitarios,
educativos, servicios sociales y
legales, como podría ser el
Centro de la Mujer Municipal).
De otra parte, ofreciéndoles
formación en iniciación a la
informática, haciendo especial
énfasis en Internet y su aplica-
ción laboral.

Estos cursos se
desarrollan de martes a jueves
en horario de 5 a 8 de la tarde,
en las dependencias sede de
Servicios Sociales
Comunitarios del Ayuntamiento
de El Ejido, que pone a su dis-
posición el personal requerido
(ponentes, monitor de informá-
tica y coordinadoras) y todo el
equipamiento informático
necesario.

El P.A.L. de Juan Enciso
ganaria las próximas elecciones

con mayoria absoluta en El Ejido

REDACCIÓN

Según un sondeo elaborado a
un año de las próximas elec-
ciones municipales de 2007.
Juan Enciso como candidato
del reciente partido inaugura-
do P.A.L. seria el elegido por
los ejidenses para llevar las
riendas del ayuntamiento de
El Ejido para los siguientes
cuatro años.

El Partido Popular podría perder el poder en
diputación y varios municipios del poniente

Este sondeo desvela que el
perjudicado seria el partido
popular que perdería la alcal-
día sufriendo un duro reves
del que se aprovecha el PAL y
PSOE, donde éste ultimo,
subiría en intención de voto y
concejales.
Si estos resultados se refleja-
ran en las urnas de 2007,
el P.P. podría incluso perder el
poder en diputación.

Se Vende
Quad Kymco 150c.c.

Matriculado y homologado 2 personas.

Contacto: 607 428 128
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Gran simultanea de Ajedrez en Vícar
El  viernes  29  de  abril  el  club
ajedrez  Vícar  organizó  en  el
IES  de  la  Gangosa  una  simul-
tanea  dirigida  por  el  gran  juga-
dor  vicario  Pedro  Amat  Sánchez
, jugó  contra  veinte  alumnos  del
centro  ganando  dieciocho  de  las
veinte  partidas  y  solo  cediendo
una  derrota  y  unas  tablas  con-
tra  Savins  Puertas  y  Antonio
Rodríguez  respectivamente .

Algunas  de  las  partidas
fueron  muy  disputadas  pero  la
veterania  y  el  buen  nivel  de
juego  del  maestro  vicario  hicie-
ron  que  las  solventará  a  su
favor  si  mayores  problemas des-
tacar  a  Javier  Castillo ,  Antonio
Julián   y  Antonio  Sánchez  .  

Antes  de  empezar  la
simultanea  el  concejal  de
Urbanismo  y  Deportes  del  ayun-
tamiento  vicario  D. José  Antonio
García  Urrutia   entregó  una
placa  a  Pedro  Amat  por  la  gran
difusión   que  esta  realizando  del
ajedrez  en  Vícar  y  animó   a
todos  los  alumnos  del  centro  a
unirse  al  club  de  ajedrez .

El  evento  organizado
por  el  club  ajedrez  Vícar  en
colaboración  con  el  IES  de  la
Gangosa  y  patrocinado  por  la
concejalía  de  Deportes   fue  todo
un  éxito  consiguiendo  atraer  a
todos  los  alumnos  del  centro  en
las  dos  horas  que  duro  el  even-
to  .

El  sábado  en  la  sede
del  club  ajedrez  Vícar  sita  en  el
estadio  municipal  de  fútbol  de
las  Cabañuelas  empezó  el  II
torneo  social  del  club  con  la
participación  de  una  veintena  de
jugadores .

Dicho  torneo  se  dispu-
ta  los  sábados  por  la  tarde   a
cuarenta  y  cinco  minutos  finist
en  cinco  rondas  utilizando  el
sistema  suizo  para  los  empare-
jamientos  a  dos  rondas  por
tarde .

Las  dos  primeras  ron-
das  han  dejado  en  lo  más  alto
de  la  clasificación  con  dos  pun-
tos  a  Jaime  Pérez  Maldonado  y
José  David  Cabrera  Rodríguez
empatados  a  puntos  , con  un
punto  y  medio  le  siguen  muy
de  cerca   Pedro  Amat  ,  Ricardo
Arquero  y  Dumitru  Bohai .

REDACCIÓN
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Violencia de genero y futuras actuaciones centran la
primera reunión de la junta local de seguridad 

La Junta Local de Seguridad de
Vícar ha celebrado su primera
reunión, tras su constitución el
pasado 15 de febrero, bajo la
presidencia del Alcalde del
municipio, Antonio Bonilla, y con
asistencia del responsable de la
Guardia Civil en Almería, el
teniente coronel Antonio
Barragán, y demás mandos de
la Benemérita a nivel Comarcal,
Local y de Tráfico, así como de
la Policía Local de Vícar y el con-
cejal de Seguridad Ciudadana,
Marcelo López. 
En el transcurso de la reunión se
ha dado cuenta del convenio de
colaboración entre la Dirección
General de Tráfico del Ministerio

de Interior y el Ayuntamiento de
Vícar, sobre acceso a los
Registros de Vehículos y
Personas de la Jefatura Central
de Tráfico, así como de la pro-
puesta de un protocolo para que
la Policía Local asuma las com-
petencias que hasta ahora tiene
la Guardia Civil en cuanto a dili-
gencias y atestados en la anti-
gua carretera Nacional-340. 

Igualmente se han tra-
tado aspectos relacionados con
la delincuencia en el municipio
que según los últimos datos está
algo por debajo de la de otros
municipios de las mismas carac-
terísticas, con pocos delitos gra-
ves o muy graves.

El asunto más destaca-
do de la reunión ha sido el refe-

rente a las medidas a adoptar
para al aplicación del Protocolo
de colaboración y coordinación
entre las fuerzas y cuerpos de
seguridad del Estado y la Policía
Local para la protección de las
víctimas de violencia doméstica
y de género y en el que se esta-
blecen los criterios de colabora-
ción y coordinación que permi-
tan optimizar los recursos huma-
nos y materiales de las fuerzas y
cuerpos de seguridad, así como
las medidas que está aplicando
el Centro de la Mujer de Vícar y
agentes sociales implicados en
el desarrollo de estos progra-
mas, para garantizar el cumpli-
miento eficaz de las medidas
judiciales de protección de vícti-
mas de violencia de género. 

Dentro de estos
criterios figura el proporcionar a
las víctimas una respuesta poli-
cial de la mayor rapidez y efica-
cia en situaciones de riesgo, y
de máxima sensibilidad, calidad
y eficiencia en la atención y pro-
tección, evitando actuaciones
que supongan un incremento de
la victimación y muy especial-
mente la duplicidad de interven-
ciones, así como proporcionar a
la víctima una información clara
y accesible sobre sus derechos.
Además de estos criterios el pro-
tocolo contempla el facilitar la
transmisión entre las fuerzas y
cuerpos de Seguridad y los
órganos judiciales de toda la
información relevante para la
protección a las víctimas, y

REDACCIÓN garantizar la coordinación y
colaboración policial con los
recursos públicos y no guberna-
mentales dedicados al apoyo
jurídico y psicosocial a las vícti-
mas

Por último, en la reu-
nión se han abordado otros
asuntos relacionados con la
seguridad  como han sido la
petición municipal para que se
refuerce el Cuartel de la Guardia
Civil de Vícar, con más agentes.
En este sentido para este vera-
no está prevista la incorporación
de siete agentes. Además el
Alcalde ha vuelto a mostrar la
predisposición del Ayuntamiento
para que el futuro Cuartel
Principal de Zona de la Guardia
Civil se instale en el municipio.

Los índices de delincuencia están algo por debajo a la de otros municipios de la provincia de características  similares

El planetario Viajero
se despide Vícar

El  Planetario Viajero, de la
Fundación La Caixa que
desde el pasado 28 de marzo
se encontraba instalado en la
Carpa Cultural de Vícar, en La
Gangosa, se despide del
municipio en una doble sesión
de mañana y tarde y tras
haber recibido cerca de 3.000
visitas en estos siete días de
actividad.

A los alrededor de
2.000 escolares que han acu-
dido por las mañanas a con-
templar los astros, se han

REDACCIÓN sumado visitas las que realice
por las tardes los centros de
adultos, y el público en gene-
ral, colaborando con ello al
éxito de la actividad. que de un
modo divertido acerca las
estrellas a quienes lo visitan. 

La visita se ha realiza-
do, en grupos de entre 20 y 25
personas,  que en el interior
del planetario,  se han podido
observar las constelaciones y
los cuerpos celestes, la mayo-
ría de las veces auténticos
desconocidos para niños y
mayores.

Escolares en el planetario viajero de la Caixa

La redacción del proyecto del tramo
cero del bulevar se adjudicará en 70.200 € 

Concluido el plazo de licitación
del concurso para la redacción
del proyecto del tramo cero del
bulevar 'Ciudad de Vícar', tan
sólo se ha presentado una
oferta, la realizada por la
empresa Arquitectura.
Ingeniería y Territorio SL (AIT),
que también ha sido la encar-
gada de la redacción de los
otros cinco tramos, todos ellos
actualmente en ejecución. 

Según la oferta pre-
sentada por  AIT la redacción
del proyecto del nuevo tramo,

REDACCIÓN de unos 300 metros de longi-
tud,  tendrá un presupuesto de
70.200 euros, y su adjudica-
ción será realizada en la próxi-
ma Junta Local de Gobierno,
prevista para la próxima sema-
na. El trazado discurrirá entre
Venta de Pescao Frito y la
Rambla del Aljibe, en Puebla
de Vícar, donde enlazará con
el primero de los cinco tramos
del proyecto original.
En cuanto al diseño del tramo
0 la idea es que mantenga las
mismas características de
resto del proyecto, es decir un
gran paseo central de unos

Las obras van a buen ritmo

veinte metros de anchura, con
dos zonas verdes a ambos
lados, al que se dotará de
arbolado de gran porte y
setos, así como de plantas
olorosas y de flor y de palme-
ras. El paseo central separará
las dos calzadas de siete
metros de anchura cada una,
marcadas con rigolas. La vía
contará igualmente con aceras
de distinta anchura y zonas de
aparcamiento, así como un
carril-bici que permita su uso
en ambos sentidos de circula-
ción.
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El taller de empleo da
formación a 24 personas
en desempleo

fase del Centro Social de La
Gangosa, que ya contó con
anterioridad con una experien-
cia similar.

Antonio Bonilla ha des-
tacado la importancia que para
los desempleados y el municipio
en general tiene esta iniciativa,
"ya por un lado permitirá que un
numero importante de personas
tengan la oportunidad de reinte-
grarse al mercado laboral y por
otro, la actuación permitirá dotar
de un nuevo servicio público a la
comunidad"

El alcalde de Vícar, Antonio
Bonilla ha visitado las obras que
se llevan a cabo en La
Gangosa, dentro del programa
formativo de empleo, en el que
24 trabajadores y trabajadoras,
en situación de desempleo se
forman con el fin de aumentar
sus posibilidades de acceso al
mercado laboral. Se trata de un
taller de empleo,  en colabora-
ción con la Consejería de la
Junta de Andalucía, destinada a
la construcción de una nueva

REDACCIÓN

Clausurado el curso de
gestión laboral 

El Departamento de Empleo y
Formación del Centro
Municipal de Información a la
Mujer de Vícar, dependiente
de la Concejalía de Asuntos
Sociales del Ayuntamiento,
dentro de su programa forma-
tivo 2005-2006 en el que se
incluyen diversos cursos dirigi-
dos tanto a trabajadores y tra-

REDACCIÓN

Lecturas de poemas de Juan Ramón Jiménez y una
entrega de premios abrieron los actos del dia del libro

Virgen de la Paz), Lidia Crespo
Crespo, María Ángeles Díaz
Martínez y Jenifer Viñeglas
Campos (CEIP Tierno Galván),
Miguel Ángel Plaza Pérez (CEIP
La Canal), Marina Freniche Corral
(CEIP Blas Infante), José Carlos
Antequera  Simón (CEIP Saint
Sylvain D' Anjou), Savins Puertas
Martín (IES La Ganogsa) y María
Elena Rodríguez Fernández
(Centro de Educación de Adultos
de Vícar. También ha habido una
mención especial al centro más
participativo, el CEIP Profesor
Tierno Galván de Barrio Archilla-
Cañada Sebastiana.

En cuanto a la modalidad
de marcapáginas, los premios han
correspondido a: Francisco José
Llorente Ortega (CEIP La Merced),
Criitina Segura Fernández (CEIP
Virgen de la Paz), María José
Mora Montes (CEIP Tierno
Galván) Francisco Rojas Merino

El IES 'Puebla de Vícar' ha sido el
escenario elegido este año para
dar el banderazo de salida a las
actividades que el Ayuntamiento
de Vícar ha elegido para conme-
morar el Día del Libro. Unos actos
que han estado presididos por el
alcalde de Vícar, Antonio Bonilla, y
al que han asistido miembros de la
Corporación, comunidad educati-
va y de asociaciones del municipio
y que tuvo lugar en el día de ayer. 

Los actos se han iniciado
con la entrega de premios a los
ganadores del VII Concurso de
Narrativa Corta y Marcapáginas,
convocados para los escolares del
municipio con motivo del Día del
Libro y cuyos ganadores en la pri-
mera de las modalidades han sido:
Minerva Carreño González (CEIP
Félix Rodríguez de la Fuente);
María Santos Rodríguez (CEIP

REDACCIÓN

Un joven recitó un poema de Juan Ramon Jimenez

bajadoras en activo como a
personas en situación de des-
empleo, acaba de clausurar el
curso de Gestión Laboral, diri-
gido a trabajadores y trabaja-
doras, que se ha celebrado
desde el 27 de Marzo hasta el
pasado 21 de Abril.

Durante el curso, al
que han asistido 15 de las
treinta mujeres solicitantes, las
alumnas han aprendido como

dar de alta y de baja a un tra-
bajador, como crear una
empresa, como realizar una
nómina, cómo se organizan
las vacaciones. La duración
del curso, impartido en el Aula
de Formación del Centro de la
Mujer, con la colaboración de
IFES-UGT, ha sido de treinta
horas lectivas.

(CEIP La Canal) y Rubén Martínez
González ( CEIP Federico Garcìa
Lorca). 

También se ha llevado a
cabo la entrega de los cuartos pre-
mios del Pasaporte del Lector y
Mortadelo de la Lectura, instituidos
por el Servicio Municipal de
Biblioteca y que han recaído  en
las personas de José Antonio
Guillén Mata y Celeste Méndez
Yotu, respectivamente.

Tras la entrega de pre-
mios ha tenido lugar la lectura, por
parte de los presentes, de  frag-
mentos de poemas de algunas
obras de Juan Ramón Jiménez,  y
posteriormente se hizo entrega a
la Antorcha de las Letras, a los
alumnos del IES 'La Gangosa'
donde a partir del lunes se llevará
a cabo el maratón de fomento a  la
lectura que durante  más de un
mes recorrerá todos los centros de
enseñanza del municipio.
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El ayuntamiento de Vícar aprueba los presupuestos 2006,
en el que se apuesta por las infraestucturas

El Pleno del Ayuntamiento de Vícar
ha aprobado inicialmente en sesión
el  Presupuesto Municipal para
2006 que asciende a 47.085.306
euros, el segundo más alto de la
historia del municipio, tras el del
pasado ejercicio.  La aprobación ha
contado con los votos favorables
de PSOE e Izquierda Unida, mien-
tras que el PP ha votado en contra.
Durante el debate presupuestario
el nuevo portavoz del Grupo
Popular, Francisco Javier Zapata
ha criticado la tardanza con la que

se ha llevado a Pleno, y ha califica-
do el proyecto presupuestario de
"continuista y algo gris", añadiendo
que "dadas las cifras de enajena-
ción y de préstamos, podría estran-
gular el desarrollo futuro del muni-
cipio".

Zapata ha criticado tam-
bién que no se hayan convocado a
los consejos sectoriales a la hora
de su elaboración, si bien el conce-
jal de Izquierda Unida, José
Antonio García Urrutia señaló en
su intervención que "al menos en lo
que se refiere al presupuesto del
Deportes si se ha convocado, "por

cierto que a la reunión no asistió el
representante del PP en dicho
Consejo". 

El portavoz socialista
Marcelo López se mostró en des-
acuerdo sobre el punto de vista del
PP, "decir que un presupuesto con
un 60 por ciento para inversiones
es continuista no creemos que sea
acertado, como tampoco es un pre-
supuesto gris, todo lo contrario es
muy luminoso ya que aporta luz al
municipio". En cuanto a la tardanza
en la presentación del presupuesto
al Pleno, Marcelo López ha recor-
dado que "Nijar y Adra, por citar

dos municipios de nuestras carac-
terísticas los han presentado veinte
días antes que nosotros".

Junto al presupuesto se
ha aprobado también la Relación
de Puestos de Trabajo, y en este
sentido desde el equipo de gobier-
no se ha destacado la relación flui-
da que se mantiene con los repre-
sentantes de los trabajadores del
Ayuntamiento y el cumplimiento de
los acuerdos alcanzados con los
sindicatos. 

El Presupuesto 2006,
destina más de 27,5 millones de
euros a inversiones, lo que repre-

REDACCIÓN senta un 58,27 %, mientras que a
Personal se destinan el 18%, con
casi 8,5 millones de euros, mien-
tras que en gastos corrientes la
cantidad asciende 6.161.500
euros, un 13,09 del total del presu-
puesto.

En cuanto a ingresos, en
impuestos directos se prevén
4.910.000 euros, por 3.500.000 por
indirectos, y 9.681.000 por tasas y
otros ingresos. En cuanto a transfe-
rencias de capital, dinero de otras
administraciones se prevén más de
10 millones de euros.

40 cargos electos, directivos
y funcionarios iberoamericanos

se interesan por la gestión
pública del municipio

REDACCIÓN

Una delegación compuesta por
cuarenta cargos electos, directi-
vos y funcionarios de alto nivel de
diversos municipios iberoamerica-
nos han visitado el municipio de
Vícar, dentro del convenio de cola-
boración que mantiene el
Ayuntamiento de Vícar y la Unión
Iberoamericana de Municipios
(UIM). La visita se enmarca dentro
del curso de grado que sobre
Maestría en Dirección y Gestión
Pública Local se está desarrollan-
do en Granada desde el pasado
17 de abril y el mismo ha servido
para que los participantes obser-
ven y estudien la gestión que se
realiza en el Ayuntamiento de
Vícar.

Durante su visita la dele-
gación ha sido objeto de una
recepción en el patio de luces del
Ayuntamiento, donde han sido
recibidos por el alcalde, Antonio
Bonilla, quienes les ha expuestos
las principales líneas de actuación
que lleva a cabo el equipo de

gobierno municipal, así como les
ha hablado del desarrollo experi-
mentado por el municipio que ha
llevado aparejada una dotación de
servicios públicos destinada a
garantizar la calidad de vida de
sus ciudadanos.  

Tras la visita institucional
ha tenido lugar en el Centro Social
'Antonio Machado'  de Puebla de
Vícar una mesa redonda en la que
se han abordado las políticas sec-
toriales de atención y promoción
social en Almería, y en la que han
participado la jefa del Servicio
Administrativo del Área de
Urbanismo del Ayuntamiento de
Almería, Ruth García Orozco, el
Director de la Residencia Asistida
de Diputación, Francisco Ángel
Martínez Amat y la concejala de
Asuntos Sociales de Vícar, María
del Carmen García Rueda.

Como colofón a la visita
ha tenido lugar un recorrido por
distintos centros públicos del
municipio, a al cooperativa Vicasol
para terminar visitando la villa de
Vícar y La Envía Golf.

Han asistido a una mesa redonda sobre

políticas de atención y promoción social

La joven Maria Figueroa actuara
en las fiestas de La Gangosa

El alcalde de Vícar, Antonio Bonilla
ha presentado  en rueda de prensa
los conceptos y contenidos de las
distintas fiestas patronales que
durante los próximos meses se van
a celebrar en el municipio y para
las que se están confeccionando
unos programas variados en los
que habrá actividades para los dis-
tintos sectores de la población, ya
que según ha señalado el propio
alcalde, "las fiestas hay que organi-
zarlas para todos los ciudadanos y
también para cada barrio porque
así no los viene demandando los
vecinos".

En amplio calendario fes-
tivo, prácticamente unas fiestas
cada quince días, tuvo su inicio el
pasado 16 de abril con las fiesta de

San Benito en la villa de Vícar, a la
que siguieron el pasado fin de
semana las Cruces de Mayo.
El pasado viernes se celebraron las
de la Macarena en Cañada
Sebastina-Barrio Archilla y ya sin
soluciòn de continuidad las de
Llanos de Vícar, del 26 al 28 de
mayo; El Cosario, 2 al 4 de junio,
Cortijos de Marín, 9 a 11 de junio;
Puebla de Vícar, del 16 al 18 de
junio, La Cimilla, del 7 al 9 de julio;
La Gangosa, del 14 al 16 de julio,
El Parador, 22 y 23 de julio, Las
Cabañuelas, del 28 al 30 de julio, y
Vícar pueblo (Cristo de la Salud),
del 15 al 17 de septiembre.

Actos lúdicos, religiosos,
deportivos y culturales centrarán
las distintas programaciones desta-
cando las actuaciones musicales,
con conciertos para jóvenes, adul-

tos, mayores y niños, destacando
para estos últimos el que el 15 de
julio ofrecerá en la Plaza Anfiteatro
de La Gangosa, María Figueroa,
además de las actuaciones de
Valderrama, el 28 de este mes en
Los Llanos, El Bicho, Ángel Garó y
Manguara, en Puebla de Vícar, Los
Delincuentes y Las Carlotas, tam-
bién en La Gangosa y Algiva, en
Las Cabañuelas. 

Por su parte el concejal
de Festejos, Rosendo Martínez, ha
destacado los dos festejos taurinos
programados, uno  en los Llanos,
con José Antonio Canales Rivera,
José Olivencia y Curro García, y en
Puebla de Vícar con Pepín Liria,
José Olivencia y el rejoneador
Leonardo Hernández.
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Antonio Bonilla satisfecho por la contratación de la joven artista
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La Radio Municipal, un instrumento más de propaganda
y de despilfarro de Mª Carmen Crespo

ver permanentemente apare-
ciendo en ellos para hacerse
propaganda de su persona y
poder continuar viviendo de la
política.

El Ayuntamiento endeuda-
do, según el PP, y ahora otro
gasto más para costear la
Radio Municipal.
Una vez más se delatan las
mentiras de Mª Carmen
Crespo y del PP cuando nos
decían que el Ayuntamiento
estaba endeudado, ¿tan nece-
saria es una Radio si el
Ayuntamiento esta mal econó-
micamente, no hay otras
cosas que son más prioritarias
que una emisora de radio que
tenemos que pagar entre
todos los abderitanos?.

Cuando el PP estaba en la
oposición se oponía a cual-
quier tipo de radio munici-
pal. 
¿Por qué cuando estaban Mª
Carmen Crespo y el PP en la
oposición, no querían ni tan
siquiera que el Ayuntamiento

¿Es justo que los abderita-
nos tengamos que pagar
más impuestos para costear
una Radio Municipal que
solo servirá para propagan-
da de la Alcaldesa y del PP? 
Otro despilfarro más de Mª
Carmen Crespo, que sigue
malgastando el dinero que le
pagamos los vecinos de Adra
en los cada vez más elevados
impuestos que nos esta
cobrando. Ahora la Alcaldesa
se ha montado su Radio
Municipal. Radio por la que
tendremos que pagar todos
los años miles de euros los
vecinos de Adra y que solo
servirá para que Mª Carmen
Crespo siga haciéndose pro-
paganda de su persona, que
es de lo único que se preocu-
pa, como si el dineral que se
gasta todos los años en propa-
ganda no fuera suficiente.
Anualmente televisiones y
periódicos gratuitos, reciben
de la Alcaldesa millones de
pesetas para que la podamos

PSOE-ADRA solicitara la frecuencia de una
radio municipal y ahora cuan-
do tienen la Alcaldía si es
necesaria esa Radio?, con
esto ocurre como con el Pago
del Lugar o las casas de
maestros, que ahora son pro-
yectos estupendos, pero
cuando los hacían los socialis-
tas eran malos, afirman los
concejales del PSOE.

Estos despilfarros hace que
la Alcaldesa no quiera ense-
ñar las cuentas
Estas son una de las muchas
cosas que explican porque Mª
Carmen Crespo oculta los
números de los gastos que
realiza a los concejales de la
oposición y a los ciudadanos;
porque se está gastando
nuestro dinero en cosas como
estas, y tiene difícil justifica-
ción que haya subido los
impuestos, el recibo del agua,
etc., y sólo estemos viendo
fiestas, propaganda y sueldos
de los concejales, porque, que
no nos siga engañando, que
las obras que vemos hacer se

están pagando con prestamos
que tendremos que pagar
todos lo abderitanos durante
muchos años. Los más de mil
millones que ha obtenido de la
privatización del agua y de la
venta de las casas de maes-
tros solo se han empleado
para ese tipo de gastos inne-
cesarios.

Ya hemos podido ver como
la Jefa de propaganda de la
Alcaldesa es quien ordena y
manda en la Radio.
En los pocos días que lleva
funcionando la Radio
Municipal, que se ha dado a
conocer en la Feria del
Comercio, ya hemos podido
ver como la jefa de propagan-
da de la Alcaldesa (otro buen
sueldo que pagamos los veci-
nos de Adra con nuestros
impuestos) le da ordenes y
amonesta públicamente a las
locutoras de la Radio
Municipal cuando estas se
salen del guión fijado para los
fines propagandísticos de Mª
Carmen Crespo y del PP, otra

prueba más que demuestra el
instrumento de propaganda
que va a ser esa Radio
Municipal, aseguran desde el
PSOE.

El engaño de la Radio ha
hecho a la Alcaldesa ocultar
su existencia hasta ahora
La Radio Municipal lleva más
de un año entre obras y com-
pra de los equipos, y en nin-
gún momento, a lo largo de
este tiempo, la Alcaldesa ha
dado a conocer nada sobre la
existencia de esta Radio,
incluso algunos miembros del
PP negaban conocer su exis-
tencia, cuando el local donde
va a instalarse se encontraba
desde hacia meses en obras y
se habían comprado la gran
mayoría de los equipos. Estos
miembros del PP, al descono-
cerlo, incluso se comprometie-
ron con  responsables de
radios privadas en que el
Ayuntamiento no montaría
radio propia como la que
ahora esta funcionando.   
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La asociación de vecinos “poniente
abderitano” renueva sus cargos

La asociación de vecinos
Poniente Abderitano ha renova-
do su directiva y ha avanzado
sus objetivos a corto y medio
plazo, marcando como primera
meta la defensa de la construc-
ción de espigones que protejan
la costa abderitana y a sus veci-
nos.

La nueva Junta
Directiva estará encabezada
por Andrés Viñolo, que ha sido
elegido presidente, junto a
Encarnación Galdeano y la
Secretaria la ocupara Nicolás
Rodríguez. Como responsable
de Mujer figurara Concepción
Osorio y como responsable de
Juventud lo hará Juan
Francisco Fernández.
Asimismo han sido nombrados
vocales Francisco Martín,

Francisco Molina, Manuel
Linares y Francisco Carmona.
Con el nuevo organigrama de la
asociación vecinal también se
ha probado la modificación de
estatutos, de modo que la orga-
nización se adecua a la Ley en
vigor que regula el    asociacio-
nismo.

Espigones
La nueva Junta directi-

va ha hecho especial hincapié
en la necesidad de seguir
defendiendo una reivindicación
histórica. A juicio del nuevo pre-
sidente, Andrés Viñolo, "La
costa abderitana debe defen-
derse, especialmente aquellas
barriadas con mas riesgo como
La Caracola, Guainos Bajos y
El Lance de la Virgen".

"Los cerca de dos mil
vecinos de La Caracola, a la

que pertenece esta asociación,
tienen la necesidad de poner en
valor su barriada - ha destaca-
do Viñolo". "Es necesario inte-
grar a todos los vecinos para
una mejor convivencia y para
sumar todas las fuerzas con el
objetivo de lograr una solución

para nuestras      viviendas".
El presidente de la

asociación ha asegurado que
"solo de este modo podremos
recuperar y poner en valor lo
devaluado por los hechos acon-
tecidos en los últimos meses".

REDACCIÓN

La asociación lucha por unos espigones para el litoral abderitano.

Emilio Lopez “Playerito”
junto a grandes figuras del toreo

Emilio Lopez “Playerito” vuelve
al ruedo para hacer vibrar a los
aficionados del toreo, y lo hace
con grandes figuras taurinas
como Jesulin de Ubrique, Pepin
Liria, Javier Conde, Jose
Olivencia, entre otros.
El festival taurino se hace en
beneficio de la parroquia de la
barriada abderitana de La Curva. 
La parroquia adquiere cinco
euros de los quince que cuesta
la entrada al ruedo, por lo que
se calcula que se recaude 4.000
euros para la nueva parroquia.
El empresario almeriense  Jose
Olivencia ha sido el encargado
de reunir a todas las figuras tau-
rinas para vivir una gran tarde
de toros.
Playerito se siente con ganas
de volver a torear junto a su fiel
afición abderitana que le vio en
Berja en una de sus mejores
tardes. Según ha podido saber
este periódico, Playerito podria
realizar dos corridas mas este
año, posiblemente una en
Roquetas  de Mar y otra para la
feria de Adra, donde posible-
mente se cortaria la coleta.

REDACCIÓN

Utrera Fotografos

El informe médico
de la muerte de la
bebé abderitana
“no aclara nada”
según el abogado de
ADEPA

El abogado de la Asociación del
Defensor del Paciente, Ignacio
Martínez, comentó que la investiga-
ción interna del hospital
Torrecárdenas de la capital almerien-
se para esclarecer lo sucedido alrede-
dor de la muerte de la bebé de ocho
meses de Adra, sucedida el pasado 1
de enero por una supuesta negligen-
cia médica "no aclara nada sobre el
hecho de que se le diese el alta a la
niña sin hacerle una prueba que los
propios facultativos habían prescrito".  

Martínez explica que junto
con el informe, el hospital ha aportado
los protocolos de urgencias que toda-
vía no ha podido valorar ya que no los
ha recibido, aunque, según apuntó, sí
han sido enviados por la procuradora
y "podrían añadir nuevos aspectos a
los hechos". 

Por lo cual, insiste en que
este informe "no aporta nada, pero sí
tiene al menos la honradez de decir
medianamente la verdad en el sentido
de que le dan de alta porque dicen
que está bien sin tener la prueba bio-
química que ellos mismos prescriben"
de la misma forma , "señalan que se
desconoce la causa que pudo haber
ocasionado la posterior evolución clí-
nica de la paciente". 

Según el informe, "durante
las dos horas aproximadamente que
la paciente está en el Servicio de
Urgencias presenta buena tolerancia
digestiva y no vomita",  afirmación que
"los padres dicen que es completa-
mente falsa". 

La muerte de la bebé
Desireé Pérez Lidueña de ocho
meses se produjo el pasado 1 de
enero "después de haber sido dada
de alta varias veces en Urgencias del
hospital Torrecárdenas de Almería y
del ambulatorio de Adra". 

Según Adepa, la madre
acudió con la niña el 1 de enero al
ambulatorio abderitano porque la
pequeña vomitaba todo lo que toma-
ba. La reconocieron y la mandaron a
casa y como tratamiento le recomen-
daron que tomase líquidos. La bebé
continuó vomitando y haciendo depo-
siciones continuas, por lo que su
madre la llevó de nuevo al ambulato-
rio y, de ahí, la dirigieron a
Torrecárdenas "donde después de
hacerle pruebas le dijeron que estaba
deshidratada". 

En lugar de dejarla en
observación, le recetaron suero y otra
vez la mandaron a casa". De camino
a Adra, la madre de la menor fue dán-
dole el suero y, ya en su hogar,
"comenzó a ponerse pálida". La
madre observó que la bebé "no se
movía y la llevó inmediatamente al
ambulatorio de Adra, donde estuvie-
ron reanimándola hasta las 04.30
horas", hora a la que falleció. 

Comarcal30 abre las puer-
tas de este periódico para que los
familiares denuncien públicamente
todo lo que ellos crean conveniente y
se llegue hasta el final.

REDACCIÓN

Jesulin de Ubrique, Javier Conde, Pepín Liria, Jose Olivencia y Jesuli de Torrecera acompañan a Playerito
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El 4x4 pasó por Adra para continuar su ruta hasta Cabo de Gata
18

El pasado 26 de Abril llegaba a
Adra la 4ª etapa de la ruta turisti-
ca “Andalucia De punta a cabo”
en su quinta edición. 
Esta edición contó con 50 todote-
rrenos, algunos de ellos llegados
desde Santander, Madrid o
Barcelona. 

La salida fue tomada
desde Punta Umbria (Huelva) el
23 de Abril pasando por los muni-
cipos andaluces de
Villamanrique, San Fernando,
Ubrique, Tolox, Almuñecar, Berja,
Adra, Roquetas de Mar, Desierto
de Tabernas, Vera y asi hasta lle-
gar a Cabo de Gata. Y de ahí es
el nombre de esta prueba que
comienza en Punta Umbría y
acaba en Cabo de Gata.

La cuarta etapa salió
desde Almuñecar, y tuvo su llega-
da al mediodia para reponer fuer-
zas en el Restaurante Rivera y
Brao, donde se volcaron con la
organización del evento. Y allí la
Asociación Gastronomica Cocina
Abderitana preparó una gran
paila de migas, acompañadas
con productos de nuestra tierra
como son las sardinas, jureles y
caballas escaladas, asi como
tocino, tomate, longaniza, habas
frescas. Y como postre se degus-
to el melón y la sandia regado
con vino de nuestra tierra y cer-
veza.
Al finalizar la comida la organiza-
ción quiso agradecer el esfuerzo
mostrado por el partido andalu-
cista de Adra y la colaboración de
todas las empresas que hicieron
realidad su paso por el municipio
obsequiandoles con un diploma
de colaboración, empresas
como; Rivera y Brao, Gruas
Herrera, Cruzcampo,
MurgiVerde, Plan Tour, Cofradia
de pescadores de Adra,
Asociación gastronomica La coci-
na Abderitana, Comarcal Treinta,
Utrera Fotografos, Panaderia
Miguel Navarro, asi como a la
colaboración prestada por el
cuerpo de la Guardia Civil y
Seprona  cuya colaboración fue
impecable para que todos los
participantes llegasen sin proble-
mas y en grupo hasta el punto de
llegada en Rivera y Brao.

El Partido Andalucista
de Adra como organizador del
paso de la ruta por la localidad ,
agradeció a la organización de la
ruta el haber puesto a Adra en su
ruta y a todas las empresas y
guardia civil por su colaboración. 

Jose Luis Castro como
secretario local dirigió unas pala-
bras de agradecimiento a todos
los participantes, empresas cola-
boradoras  e invitados que asis-
tieron a la comida.
Esperando que la organización
tenga presente el nombre de
Adra para su siguiente edición,
Castro trabajará para que el año
que viene así sea. 

La asociacion gastronomica abderitana prepara las migas/ Utrera Llegada de los todoterrenos al restaurante Rivera y Brao/ Utrera

Jose Luis Castro se preocupa por la ruta hasta Adra/ Utrera 200 Personas degustaron la gastronomia abderitana/ Utrera

Manuel Pozo, capitan de la Guardia Civil recibe el diploma / Utrera Francisco Maldonado en representación de la A.G.C.A./ Utrera

Africa Villegas en representación de Utrera Fotografos/ Utrera Francisco Utrera recibe el diploma en nombre de Comarcal30/ Utrera
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El Ayuntamiento invierte
66.000 euros en

iluminación del municipio 
La concejalía de

Servicios del Ayuntamiento de
Adra continúa con los trabajos de
reposición y dotación de alumbra-
do público en las barriadas y el
casco urbano de la localidad. En
esta ocasión, el consistorio está
ejecutando dos actuaciones bien
distintas, estando una de ellas
centradas en el casco urbano de
la ciudad (N-340) y la otra en una
en la barriada de Fuente del
Ahijado. 

Los trabajos de reposi-
ción, se encuentran en su fase
final, ya que los operarios

municipales del Ayuntamiento de
Adra se encontraban esta misma
mañana colocando las últimas
farolas. La inversión de esta
actuación es de 30.000 euros. 

La segunda de las
actuaciones de mejora de ilumi-
nación, a realizar por la concejalía
de Servicios del Ayuntamiento de
Adra, dará comienzo mañana
miércoles, 3 de mayo, en la
barriada de Fuente del Ahijado.
Ésta consiste en la dotación de
alumbrado público a las calles de
esta pedanía. Una inversión de
36.000 euros que contempla la
colocación de 22 farolas en las
distintas calles y sus respectivos
cuadros de electricidad. 

REDACCIÓN

Concluyen los trabajos de
dotación de iluminación en la

Carretera de La Alquería
El Ayuntamiento de Adra ha con-
cluido los trabajos de limpieza de
arcenes y dotación de alumbrado
público y red de pluviales de la
carretera de La Alquería, cuyo
tramo va desde esta barriada
abderitana hasta el enlace de la
Autovía del Mediterráneo direc-
ción Motril- Granada. Una actua-
ción que estaba enmarcada den-
tro de la II Fase de las obras de
ensanche, acondicionamiento y
pavimentación que el consistorio
abderitano y la Diputación de
Almería han desarrollado a lo
largo de 2005 y 2006 en dicha
carretera. 

Se trata de un trazado
con una longitud de 3 kilómetros
que ha sido mejorado de cara a
garantizar a los vecinos de esta
barriada y a los propios abderita-
nos una mayor seguridad a la

hora de circular por esta vía, a
cuya calzada se le ha aportado
una mayor fijación, iluminación y
un ancho más acorde para la cir-
culación que soporta diariamente. 

Los trabajos de ilumina-
ción concluyeron la semana pasa-
da con la colocación de la ilumina-
ria a las 160 farolas que han sido
colocadas a lo largo de este traza-
do, las cuales cuenta con una dis-
tancia de 25 metros entre ellas
aproximadamente. No obstante,
de forma previa, a la conexión de
las farolas, el consistorio abderita-
no tuvo que realizar un arduo tra-
bajo de preparación del terreno
donde se ubicaría las conexiones
eléctricas donde se introduciría el
cableado y se colocarían las
arquetas. Además, fue necesario
abrir una zanja para soterrar
todas las conexiones, a fin de que
éstas no sean visibles ni para el
peatón ni el conductor. 

REDACCIÓN

“No vale engañar en campaña
diciendo que bajaran los impuestos

y luego hacer lo contrario”
En el Centro Cultural de Adra se
celebro la Asamblea Local de
I.U.C.A. de Adra.
La asamblea estuvo presidida por la
coordinadora provincial, Rosalía
Martín, que acudió acompañada por
el coordinador de todas las áreas de
trabajo a nivel provincial y por el
secretario de organización provin-
cial del P.C.A., junto a ellos estuvo el
coordinador local de I.U.C.A. - Adra,
Ernesto Moreno.
La asamblea se desarrollo en un
clima abierto de dialogo, fue muy
participativa, donde intervinieron la
mayoría de los asistentes, militantes
y simpatizantes.
La coordinadora provincial, Rosalía
Martín, valoró la situación política
actual en Adra, y la posibilidad de
candidaturas para las próximas
elecciones municipales, donde se
rumorea que sean seis las listas que
se presenten, además de los que
actualmente tienen representación
municipal, P.P., P.S.O.E. y P.A., se
comenta que serán también G.I.A.L.
y PAL, junto a I.U.C.A.
Las expectativas de voto para I.U.
han sido valoradas muy positiva-
mente, por lo que seguiremos traba-
jando, y elaborando un programa
que ya se ha iniciado, y para ello se
están creando diferentes áreas de
trabajo coordinado.
Desde I.U. se considera que el P.P.
es la derecha pura y dura, GIAL y
PAL, son también de derecha o a lo
máximo un centro derecha, y se
harán competencia entre ellos, y el
P.A. que casi siempre ha pactado
con la derecha cuando esta lo nece-
sita, el P.S.O.E., es considerado con
un centro izquierda. Y aunque ahora
I.U. no tenga representación munici-
pal, pero si la tuvimos en otras legis-
laturas, concretamente durante tres.
Que I.U. se presentara como el
único partido de autentica izquierda,
al margen de otro grupos totalmen-
te respetables ideológicamente.
A continuación intervino el coordina-
dor local, Ernesto Moreno, quien
hizo una valoración del actual equi-
po de gobierno del P.P. y de la opo-
sición que hacen los partidos en la
oposición (P.SO.E. y P.A.) Moreno,
expuso las líneas básicas progra-

máticas. Apoyar la participación ciu-
dadana, a través de todo tipo de
asociaciones. Para resumir, dijo
Moreno, que los ciudadanos partici-
pen mucho mas en todas las deci-
siones que le afecten.
Descontento al enfrentamiento P.P. -
PSOE que día a día se refleja en los
medios de comunicación, en conti-
nuas ruedas de prensa. Desde I.U.
estamos dispuestos a apoyar un
dialogo abierto entre todos para que
los acuerdos repercutan en el inte-
rés general de Adra.
Desde I.U. comento Moreno, cree-
mos que en Adra existe un voto
oculto de izquierdas, que debe sur-
gir con mas fuerza en las próximas
elecciones, y para ello nos esforza-
mos en una tarea difícil pero a la vez
ilusionante.
Pensamos en los más jóvenes. Aquí
no vale el "todos son iguales" o
"todos buscan lo mismo".
Trabajaremos para conseguir
viviendas de protección oficial, para
eliminar el paro y el trabajo precario.
No se olvidaran de los mayores, ni
de los agricultores, ni de los pesca-
dores.
En urbanismo queremos una ciudad
más habitable, con calles mejor
pavimentadas, mas aparcamiento
publico.
En hacienda, las cuentas claras. No
vale engañar en campaña diciendo
que bajaran los impuestos y luego
hacer lo contrario, subida de recibos

REDACCIÓN

de basura, agua, I.B.I., vehículos,
etc.
El Partido Popular tampoco puede
apuntarse los tantos de proyectos
que hizo el PSOE, aunque se estén
ejecutando ahora. Y lo que es mas
grave, a estos proyectos se oponían
cuando estaban en la oposición.
También existe una palabra llamada
ETICA, y que este equipo de gobier-
no del Partido Popular en política no
la conoce. No estamos de acuerdo
con la política de escaparate del P.P.
de Adra.
La dirección local de I.U. que fue
aprobada, quedo compuesta por
Ernesto Moreno como coordinador
local, Antonio Gabriel Criado como
secretario de organización y finan-
zas, y como coordinador del área de
agricultura, Jerónimo Gutiérrez,
anterior candidato, y al que pública-
mente se le manifestó el mas since-
ro apoyo por parte del coordinador
Ernesto Moreno, por el trabajo que
realizo en su momento.
Ernesto Moreno comunico que en
próximas reuniones se comunicaran
los nombres de las personas que
ocuparan las diferentes áreas.
Y por ultimo I.U. de Adra ha pro-
puesto a la dirección provincial que
se celebre en Adra dos charlas colo-
quio, una sobre el nuevo estatuto de
autonomía para Andalucía y otra
sobre la celebración del año de la
republica.

Foto denuncia de izquierda unida  /I.U.
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“ La demagogia de la Alcaldesa de Adra con el atraco
ocurrido en Puente del Río es de una cara dura impresionante ”

Los miembros del Grupo del
PSOE en el Ayuntamiento de
Adra, lamentan tener que salir a
la luz publica con un tema como
es el de la seguridad y en espe-
cial, la seguridad en la barriada
de Puente del Río, donde los
vecinos son tan sensibles con
esta materia, pero la demagogia
y la cara dura de la Alcaldesa es
de tal calibre que no les queda
mas remedio que explicar a los
ciudadanos de esta Barriada y a
los abderitanos, como es de
marrullera la Alcaldesa de nues-
tro Pueblo. 

"Los vecinos de Adra
habrán podido comprobar la pru-
dencia con la que el PSOE ha
tratado siempre en sus criticas
todo lo que afecta a temas de la
seguridad de los abderitanos, a
pesar de haber sido este asunto
unas de las armas arrojadizas
que Mª Carmen Crespo y el PP
utilizaron contra el anterior
Alcalde para arrebatarle la
Alcaldía, pero esta vez la
Alcaldesa ha llegado a unos
extremos de demagogia y falta
de respeto a los ciudadanos que
no podemos permitirle", dicen
los ediles socialistas. 

Cuando Mª Carmen
Crespo estaba en la oposición
municipal decía (acta del Pleno
de la Corporación del 2 de octu-
bre del año 2002) lo siguiente:
"es fundamental crear en la
Barriada de Puente del Río un
reten de Policía Local que de
respuesta a las necesidades en
materia de seguridad". Ahora
que es Alcaldesa y que el PP no
esta al frente del Ministerio del
Interior, dice Mª Carmen Crespo,
"que las competencias son de
Subdelegación del Gobierno y el
Ministerio del Interior", a raíz del
atraco con violencia ocurrido
hace pocos días en la Barriada
de Puente del Río.

Desde el PSOE, quie-
ren recordarle a Mª Carmen
Crespo, que su lema de campa-
ña electoral, con el que gano las
elecciones municipales de 2003,

era el siguiente: MENOS
IMPUESTOS Y MÁS SEGURI-
DAD, a lo que no creen los
socialistas que haya que añadir
más comentarios, solo hay que

mirar la trayectoria desde que
esta en la Alcaldía y ver que los
impuestos han subido hasta en
un 40% y que después de tres
años en el sillón aun no ha resti-

tuido la Patrulla de Policía Local
de Puente del Río que el anterior
Alcalde le dejo funcionando.

El PSOE también
recuerda a la Alcaldesa que
cuando Joaquín Navarro llego a
la Alcaldía el anterior Alcalde del
PP le había dejado 13 policías
para todo el Municipio, ella se ha
encontrado con 37, con un cuar-
tel nuevo, con todo tipo de vehí-
culos y equipos y sobre todo con
una patrulla dedicada a la
Barriada de Puente del Río,
patrulla de Policía Local, que ella
y el PP habían demandado
como podemos ver en las actas
de los plenos y en las hemerote-
cas, y que Mª Carmen Crespo
elimino sin la más mínima expli-
cación a los vecinos de esta
barriada, de los que se aprove-
cha porque son buena gente y
pacíficos.  

No se encontró ese
mismo panorama Joaquín
Navarro cuando sustituyo en la
Alcaldía al anterior Alcalde del
PP, pues solo se encontró con
trece Policías Locales y gran
delincuencia heredado de la
anterior etapa del PP, con diver-
sos barrios con puntos de venta
de droga y una conflictividad
social que supuso un enorme
esfuerzo de gestión al equipo
socialista, para erradicar esa
inseguridad que había en Adra,
desembocando en manifestacio-
nes violentas incluso con incen-
dios provocados en viviendas de
traficantes de droga. 

Finalmente, los conce-
jales del PSOE, invitan a Mª
Carmen Crespo a que lea un
articulo de opinión de su
Presidente Provincial del PP y
Alcalde de Roquetas de Mar,
que se publica en un periódico
del domingo y vera que lo que la
Alcaldesa de Adra esta haciendo
es lo que Gabriel Amat llama
Fraude electoral.  

Jefatura Policia Local de Adra

Porque fue Mª Carmen Crespo quien elimino la patrulla de Policía Local que el anterior alcalde puso, dicen los socialistas
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Los ecologistas denuncian “delito
ecológico” en el rio de Adra

En el Río Adra, en el tramo situado en
los municipios de Berja y Adra, entre
los parajes de Entre Ríos y las
Fuentes de Marbella, se ha producido
un importante daño con maquinaria
pesada que ha removido y ha destrui-
do la zona central del lecho del río en
una longitud de más de 4 Km, y con
una anchura de varios metros.

No es la primera vez que se
produce un atentado de esta índole,
pero si que se haya realizado sobre
tan extensa longitud del río.

Entre las especies de flora
y fauna que se han visto afectadas
por esta acción destaca el pez Fartet
(Lebias ibera).

Esta especie de Fartet es
un endemismo que se encuentra
exclusivamente en algunas zonas del
litoral mediterráneo español con
poblaciones muy fragmentadas en
poblaciones aisladas, que han evolu-
cionado creando características
genéticas propias y diferentes para
cada una de las localidades. Para
Andalucía, la única localidad donde
se presenta L. ibera es en la cuenca

baja del Río Adra.
Esta especie ha sufrido en

los últimos años una importante y
grave reducción debido a la pérdida
de hábitats favorables, lo que le ha
supuesto ser catalogado en peligro
de extinción

El Río Adra es un espacio
natural que reúne una serie de valo-
res que le ha permitido ser calificado
como Zona de Especial
Conservación y Lugar de Interés
Comunitario, acogido a la Directiva
Hábitat 92/43/CEE, de 21 de mayo
de 1992, siendo su código el nº
ES6110018, y es considerado como
“Espacio indispensable para asegu-
rar la viabilidad del fartet (Aphanius
iberus) en Andalucía”.

Este espacio natural reúne una
serie de valores ecológicos que ha
supuesto que haya sido designado y
esté amparado por la Directiva
Hábitat, y que según su Artículo 6.2
“Los Estados miembros adoptarán
las mediadas apropiadas para evitar,
en las zonas especiales de conserva-
ción, el deterioro de los hábitats natu-
rales y de los hábitats de especies,
así como las alteraciones que reper-

cutan en las especies que hayan
motivado la designación de las
zonas, en la medida en que dichas
alteraciones puedan tener un efecto
apreciable en lo que respecta a los
objetivos de la presente Directiva.
Estando ya en vigor por sentencia del
Tribunal de Justicia Europeo y por
decisión de la Comisión Europea.

En el tramo afectado por la
maquinaria sobre el lecho del cauce
hay varias especies de vertebrados,
al margen del Fartet, de interés, pro-
tegidas y algunas en peligro de extin-
ción, los cuales podrían verse asimis-
mo afectados: Ranita meridional,
Sapo corredor, Sapo común,
Galápago leproso, Culebra de collar,
Oropéndola, Zarcero pálido y Rata de
agua meridional.

Este grave atentado que se
produce en el Río Adra ha motivado
que Ecologistas en Acción realice una
denuncia contra los responsables de
este DELITO ECOLÓGICO, que ha
destruido especies protegidas y en
peligro de extinción, y que amenaza
uno de los espacios más emblemá-
ticos y maltratados de la geografía
almeriense. 

REDACCIÓN

La sucursal de Cajamar en Puente del Rio
es asaltada por tres atracadores

Tres encapuchados atracaron sobre
las 12.30 horas del pasado 4 de
Mayo la sucursal de Cajamar de la
barriada abderitana de Puente del
Río, apuntando con armas de fuego
a los empleados empleados y a  los
clientes que se encontraban dentro
de la sucursal. 

Según testigos presencia-
les, "los atracadores iban en un
coche rojo, con matrícula de
Granada, les vimos salir y se quita-
ron las capuchas. Según me ha
contado una de las cajeras, tenían
acento extranjero". 

El atraco se produjo a
mediodía y numerosos vecinos fue-

ron testigos de los hechos, hasta el
punto que llamaron a la Policía
Local y Guardia Civil desde un
comercio cercano a Cajamar. 

Desde la Benemérita
informan que fueron tres los atraca-
dores y que el vehículo se ha locali-
zado, el cual ha sido investigado.
Por otra parte, la Guardia Civil ha
recogido muestras de huellas en la
entidad financiera. 

Según los testigos presen-
ciales, durante el atraco uno de los
atracadores apuntó con un arma a
una clienta, de avanzada edad, que
sufrió una crisis nerviosa y tuvo que
ser atendida por una ambulancia. 

"Se han llevado muchas
monedas, apenas billetes, pero no

REDACCIÓN ha sido una importante suma" ase-
guran desde la Guardia Civil.

Los vecinos que se
encontraban cercanos al lugar
comentaron a este periódico que
“aqui ya no nos sentimos con segu-
ridad para nuestros comercios, ya
que no contamos con presencia de
la policía.” otra vecina comentó
“nosotros pagamos los mismos
impuestos que los que viven en
Adra y los que vivimos en Puente
del Rio no tenemos los mismos
recursos” 

Este ya es el segundo
robo que sufre esta entidad que esta
ubicada en una zona muy fácil para
la huida, en la carretera de Almería
a pocos kilómetros de la Autovía.  

Los vecinos que se encontraban cercanos a la sucursal se mostraron enfadados por la inseguridad de la barriada

Desmantelada una banda criminal
dedicada al tráfico de hachís en Málaga

donde algunos residian en Adra
La operación, denominada 'Tarta',
ha culminado con la detención de
seis personas y la intervención de
1.500 kilos de hachís, así como de
un vehículo todo terreno Porsche
valorado en 120.000 euros, tres
embarcaciones de recreo y otros
efectos.

La organización desarticu-
lada estaba compuesta por ciuda-
danos marroquíes y españoles,
asentados en las localidades de El
Ejido , Adra , Fuengirola y Marbella
que se dedicaban a introducir gran-
des cantidades de hachís en embar-
caciones de recreo tipo yates  y
veleros que hacían su entrada en el
puerto ejidense de  Almerimar, con
la droga escondida en sus bodegas.
Trasladaban la droga en diversos
viajes en furgonetas para no levan-
tar sospechas.

La investigación se inició
por el Grupo de Crimen Organizado
de Marbella hace tres meses en
torno al líder de la organización,
residente en esa ciudad. Este sos-
pechoso había establecido diversos

REDACCIÓN contactos con marroquíes residen-
tes en la Costa del Sol para proveer-
se de hachís que era introducido en
puertos de la provincia de Almería,
donde poseía hasta tres embarca-
ciones dedicadas a esa práctica.

Las detenciones se produ-
jeron cuando se detectó la llegada
de la embarcación 'Esperanza 2' al
Puerto de Almerimar, donde se
había preparado un amplio operati-
vo policial, ya que la Policía tenía la
certeza de que se había producido
un trasbordo de droga en alta mar.

En la citada embarcación
fueron intervenidos los 1.500 kilos
de hachís y fueron detenidos
Aquilino P.A., de 23 años; Francisco
Javier C.P., de 34 años, y Abdellah
B., de 44 años y natural de
Marruecos.

Una vez se habían produ-
cido los arrestos, un vehículo situa-
do en las inmediaciones del puerto
emprendió una rápida huida, por lo
que se inició una persecución que
se prolongó durante varios kilóme-
tros y que culminó con la detención
de Antonio S.S., líder del grupo y de
43 años, y Rafael M.L., de 40 años.
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Espacio Gratuito.- Comarcal Treinta con el deporte Andaluz
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LLaa  EEnnttrreevviissttaa  ccoonn::
Jose Luis Castro.- Portavoz Andalucista de Adra

“Desde el Partido Andalucista estamos muy ilusionados con las proximas
elecciones, y mas si cabe, al estar recibiendo el respaldo de los ciudadanos”
Comarcal Treinta a un año de
las elecciones  municipales de
2007 realizara una entrevista
mensual con un líder político
de los diferentes grupos y
municipios del poniente alme-
riense, Jose Luis Castro como
líder abderitano del Partido
Andalucista abre esta ronda
de entrevistas.

A día de hoy, ¿cree que Adra
a mejorado en estos tres
años de gobierno del partido
popular?
Adra avanza con proyectos de
anteriores corporaciones,
echo que pone en tela de jui-
cio la credibilidad del actual
equipo de gobierno.

¿En que afecta la privatiza-
ción de los servicios munici-
pales a los ciudadanos?
Los servicios municipales no
están creados para dar benefi-
cios, y menos cuando los
beneficios no van a repercutir
en los ciudadanos. La privati-
zación conlleva un encareci-
miento en el bolsillo del ciuda-
dano y una merma en la cali-
dad del servicio prestado.

¿Que opina de la forma de
adjudicar trabajos que esta
llevando el consistorio
abderitano a empresas que
no son de Adra, cuando las
del municipio prestan el
mismo servicio, incluso a
menor coste en algunas
ocasiones? 
Creo que el partido popular se
ha olvidado de su campaña
electoral donde se decía que
los ciudadanos no saldrían a
trabajar fuera, y ellos han echo

lo contrario de lo prometido.
Cada vez son mas los vehícu-
los que salen de Adra con tra-
bajadores abderitanos, y
empresas de otros municipios
los que hacen los trabajos
municipales. Se han olvidado
de nuestros jóvenes empresa-
rios que son el futuro de Adra,
y día a día son muchos los
que cambian de residencia por
tener los trabajos fuera del
municipio y evitar los trasla-
dos, y así tener mejor calidad
de vida (muy a pesar suyo).

¿Tiene usted conocimiento
de la radio municipal de
Adra?
La primera noticia la tuvimos
en la inauguración de “Celebra
2006”, pero creemos que hoy
por hoy no debería de estar en
funcionamiento sin haber
pasado sus procedimientos
legales de información a los
grupos de la oposición a tra-
ves de comisión y pleno, como
debe de ser en un estado
democrático.

¿Está el equipo de gobierno
utilizando dinero de todos
los abderitanos para su pro-
pia propaganda ?
Desde el Partido Andalucista
de Adra le pedimos en pleno al
equipo de gobierno del PP
toda la facturación del año
2005 efectuada a los medios
de comunicación.     A fecha
de hoy no tenemos esa infor-
mación. Desde el P.A.   cree-
mos que la información que
algunos medios están hacien-
do llegar al ciudadano no es la
realidad de lo que ocurre en
este momento en Adra.

Después de su postura con
el equipo de gobierno ¿Cree
que debería dimitir algún
concejal?
Como portavoz de los
Andalucistas creo que esa
decisión le corresponde a la
alcaldesa, pero entiendo que
desaprovechó la oportunidad.
Estando en un pleno de las
primeras navidades que
gobernaban le aconsejé que
aprovechara los reyes magos
para que realizara el cambio
de algunos concejales, puesto
que entendía que hubiese sido
muy beneficioso para el pue-
blo de Adra. 

¿Cree que la gestión de opo-
sición que lleva a cabo el
Partido Andalucista llega al
ciudadano?
Entendemos que algunos
medios de comunicación no
trasladan la gestión de oposi-
ción que estamos efectuando
en plenos y esto puede ser
debido a la presión que pue-
den sufrir algunos medios para
que nuestras peticiones no lle-
guen al ciudadano. Aunque
nos ha costado mucho trabajo
que sepan la gestión y peticio-
nes que hacemos en beneficio
del pueblo como así lo
demuestran los ciudadanos
con su apoyo.

¿Como ve el panorama polí-
tico a un año de las eleccio-
nes?
Con la esperanza que el pue-
blo de Adra no vuelva a caer
en la misma trampa de los
cantos de sirena que vendía
Mari Carmen Crespo junto a
todo el partido popular, que

confundieron al ciudadano,
haciendo falsas promesas. Y
la realidad es que están
haciendo todo lo contrario a lo
que prometieron en campaña
electoral. Hoy día tenemos
menos seguridad y mas
impuestos.(subida del I.B.I.,
agua, basura, alcantarillado,
multas, impuesto de circula-
ción).

Posiblemente en las
siguientes elecciones se
presentaran cinco o seis
partidos políticos, ¿Quien
puede ser el perjudicado?
Después de comprobar la

ineficacia del PP que Adra no
ha necesitado nunca, los ciu-
dadanos se beneficiaran de
otras alternativas políticas que
a día de hoy el pueblo lo nece-
sita.

¿Se ven fuertes para las pró-
ximas elecciones?
Desde el Partido Andalucista
estamos muy ilusionados con
las próximas elecciones, y
mas si cabe al estar recibien-
do el respaldo de los ciudada-
nos y las muestras de animo y
apoyo que nos ofrecen día a
día.

Jose Luis Castro
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AGRICULTURA Y PESCA

La flota de arrastre reinicia su actividad
tras cumplir su parada biológica

Una vez cumplido el trámite de la
parada biológica, la flota de arras-
tre abderitana ha comenzado a
faenar desde el primer día de
mayo. Las paradas biológicas
son un instrumento tendente a
afianzar la actividad de la pesca,
cuyo fin es el de regenerar cala-
deros al suprimir una presión
constante sobre estos.

La flota se encontrará
con nuevas normativas, tales
como la de faenar solamente en
fondos superiores a 100 m.,
durante los meses de mayo y
junio, así como la prohibición del
tren de bolos, muy perjudicial,
puesto que permite arrastrar
sobre los fondos de piedras.

Espero que después de
la parada biológica el sector
arrastrero encuentre unos cala-
deros más descansados, lo que
supondría subir el nivel de las
capturas.

En estas fechas, unas
veces antes y otras después, la
flota de cerco abderitana, pone
rumbo a los caladeros del levante
español, como lleva haciendo de
forma tradicional muchos años.

Este verano será vital

JOSE FERNANDEZ JIMENEZ para comprobar cuanta biomasa
de boquerón hay en el caladero
mediterráneo, lo que dará res-
puesta a la rentabilidad de la
campaña.

En esta nueva singladu-
ra, todo el sector de la pesca se
encuentra en los momentos más
difíciles, que creo van a poner a
prueba la supervivencia de
muchas embarcaciones por
diversas circunstancias.

Los altos costes del
gasóleo, cada día más caro,
hacen que cada vez sea menos
rentable salir a faenar, además de
condicionar la manera de pescar.
Aunque es un problema mundial,
las administraciones deben coor-
dinarse y luchar por atenuar el
problema. Me consta que la
ministra de Agricultura y  Pesca
va a interpelar a la Unión
Europea para agilizar los "míni-
mis", con el fin de que estas ayu-
das lleguen lo más pronto al sec-
tor de la pesca.

Otro problema sin resol-
ver es el de la comercialización.
Ni el sector ni las administracio-
nes han sido capaces de resolver
la asignatura pendiente que
supone el vender bien y a precios
competitivos.

Avances en la
lucha contra la

filtración de plaguicidas
La provincia de Almería, con suelos
pobres en materia orgánica y un uso
elevado de plaguicidas en el ámbito
de la agricultura intensiva, podría
ser de las más beneficiadas de lle-
varse al terreno de la práctica los
resultados de las investigaciones
realizadas por un grupo de científi-
cos granadinos. Según este estu-
dio, la mezcla del suelo de cultivo
con materia orgánica, en porcenta-
jes que se mueven entre el 2 y el
4%, consigue dificultar el filtrado de
plaguicidas, que en muchas ocasio-
nes terminan llegando a los acuífe-
ros, y contaminándolos gravemen-
te.

El grupo de Protección
Vegetal de la Estación Experimental
de El Zaidín contempla como 'mate-
ria orgánica' distintas sustancias,
algunas de las cuales son ya de uti-
lización frecuente en la agricultura
almeriense. Así, se refieren a turba,
abono, residuos procedentes de
depuradoras, compost, residuos de
materia agrícola o detergentes,
entre otros.

Composición
Dependiendo de la composición del

REDACCIÓN suelo se utilizaría un tipo u otro de
materia orgánica, ya que es la can-
tidad de carbono la que ayuda a la
retención de los compuestos tóxi-
cos, según explican los investigado-
res. Los resultados de estas investi-
gaciones se pueden poner en prác-
tica en Almería con grandes resulta-
dos, ya que los suelos de esta pro-
vincia se caracterizan por ser
pobres en materia orgánica.

A pesar de que ya ha sido
demostrada esta 'ventaja' del uso de
materia orgánica, las investigacio-
nes continúan, dado que aún que-
dan muchos elementos por cono-
cer. Así, explica Arantxa Pea que la
materia orgánica puede estar 'con-
taminada' por otras sustancias
extrañas, que serían perjudiciales si
se aplicaran al suelo en grandes
cantidades. La tipología de riego
también puede favorecer más o
menos la movilidad de los plaguici-
das, según afirma la responsable
del grupo de Protección Vegetal de
la Estación de El Zaidín. Así, por
ejemplo, la irrigación 'a manta' pro-
voca el arrastre de plaguicidas y
nutrientes, por lo que se suele reco-
mendar el riego por aspersión o
goteo.

La "crisis" de los precios
se agrava cuando hay mayores
capturas, es decir, cuando no
hay, no se vende, malo, y cuando
hay capturas, no valen mucho,
peor.

La comercialización en
todos sus ámbitos, es un reto que
las administraciones y el sector

tienen en su debe. Es una res-
ponsabilidad compartida, entre
ayuntamientos, autonomías y
estado central, principalmente
entre las dos primeras.

Entre todos se han de
poner soluciones a los proble-
mas, no podemos ni debemos
mirar para otro lado. Todos

somos responsables y entre
todos debemos resolver el pro-
blema.
¿Dejarán las nubes paso a los
claros? ¿Lo seguiremos viendo
todo negro?
Vamos a tener esperanza, y
que ésta sea el motor de la
subsistencia.

Inspección Pesquera decomisó 41,8 toneladas
de inmaduros en el primer trimestre del año

Los servicios de Inspección
Pesquera, dependientes de la
Consejería de Agricultura y
Pesca, y efectivos de la
Guardia Civil han incautado
durante los tres primeros
meses del año un total de
41.844 kilogramos de inmadu-
ros. De los decomisos realiza-
dos, más de 12,9 toneladas
han correspondido a actuacio-
nes de los servicios de
Inspección Pesquera, mien-
tras que el resto (28,9 tonela-
das) fueron objeto de acciones
conjuntas.

Por provincias en
número de incautaciones,
Cádiz destaca especialmente
con 22 toneladas de inmadu-
ros; seguida de Huelva, donde
se registraron en los tres pri-
meros meses del año 10,3
toneladas; y Málaga, con 4,7
toneladas. Menor número de
decomisos se contabilizaron
en provincias como Granada,
donde se incautaron 2,3 tone-

REDACCIÓN ladas; Sevilla, con 1,5 kilogra-
mos; Almería, con 540 kilogra-
mos; y, por último, Jaén, con
227 kilogramos.

Durante el período
analizado, el boquerón ha sido
la especie que ha acumulado
más incautaciones y represen-
ta el 71,6% de las actuacio-
nes, con 29,9 toneladas en
total. Por su parte, la chirla
representó el 17% de los
decomisos, con 7,2 toneladas;
y la merluza, pescadilla o pijo-
ta alcanzó las 1,9 toneladas, el
4,6% del total. En menor medi-
da se contabilizaron incauta-
ciones de pulpo (946 kilogra-
mos).

Las actuaciones reali-
zadas tanto por Inspección
Pesquera como por la Guardia
Civil en este trimestre provo-
caron la apertura de 139
actas, de las que 55 se regis-
traron en los mercados y otras
38 en lonjas. Por su parte, en
las actuaciones desarrolladas
en el transporte por carreteras
se abrieron 36 actas y en las

mismas embarcaciones, 10.
En el presente mes de

mayo la Consejería de
Agricultura y Pesca ha presen-
tado la nueva imagen de la
campaña para 2006 sobre
concienciación ciudadana
contra el consumo de espe-
cies pesqueras que no cum-
plan el tamaño reglamentario.
Esta campaña lleva por lema
'No rompas el equilibrio. A
cada pez su talla' y trata de
concienciar sobre los riesgos
que supone romper la pirámi-
de ecológica. 

Los servicios de
Inspección Pesquera desarro-
llan su labor por mar, a lo largo
de los 800 kilómetros de litoral
andaluz, y por tierra, en carre-
teras y provincias de interior,
así como en las 25 lonjas.
Para la detección de esta falta
administrativa, este servicio
cuenta con un cuerpo de ins-
pectores y subinspectores de
las diferentes delegaciones
provinciales litorales.
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Aparece esta obra sin apenas reper-
cusión mediática. Es curioso, sin
duda, que una editorial no intente
recuperar, cuando menos, la inver-
sión realizada. Llama nuestra aten-
ción, eso si... siendo Romualdo
Molina conocido, entre otras
muchas cosas, por estar en pose-
sión de una especial e inteligente
forma de decir las cosas.
Por otra parte, Marian Pidal, coauto-
ra de la obra, presenta un currícu-
lum sorprendente y variado, que
cuenta con diversas publicaciones
que resultan estratégicas aunque no
definitorias para la investigación del
flamenco.
Este "antiguo" del flamenco, y digo
"antiguo" reconociendo una larga
trayectoria con todo el conocimiento
y sobre todo las vivencias que con-
lleva, ha tenido la oportunidad y el
tiempo suficiente para conocer y
disfrutar de muchos "desapareci-

dos" que ya en vida se habían con-
vertido en personajes legendarios
de la historia del flamenco. Pero lo
verdaderamente interesante de
Romualdo Molina es sin duda, el
uso del lenguaje, que se convierte
en un aroma con el que se respira
fluidez, dominio, riqueza, armonía y
equilibrio.
Tras la presentación de un buen
número de datos que apuntan en
distintos momentos de la historia
hacia el origen del flamenco, nos
contextualiza perfectamente y con
sobresaliente capacidad de síntesis,
el ambiente socio-cultural del siglo
XIX, situando las distintas genera-
ciones de artistas flamencos y anali-
zando la evolución con el máximo
rigor que le permite su pasión por el
flamenco.
En esta sobria y bella forma de con-
tar  la historia de este arte, no se
pretende tanto el estudio exhaustivo

Si  no  tienes  soniquete,  pa  qué  te  metes
Marcos Escanez
Dtor. Sección
Cultura

Todos, de una u otra forma, hemos
paseado alguna vez por una feria
pequeñita de algún pueblo cercano o
de algún barrio próximo, y hemos
experimentado cómo nos asaltan a
cada paso un montón de agentes
externos que
curiosamente,
y a pesar de
tratarse de estí-
mulos tan dis-
pares, nos son
especialmente
familiares.
Es curioso al
mismo tiempo
que entrañable,
que en apenas
cien metros
podamos estar
sometidos a
tantos recuer-
dos, tantos
sonidos y tantos olores de infancia;
que si el algodón de azúcar, que si la
sirena del tío vivo, que si el olor a
almendra garrapiñada, que si el turrón
duro, que si los cochecitos de choque,
y tantas caras conocidas que no enve-
jecerán nunca.
Pues eso es Flamenco Woman. Un
paseíto por una fiesta de barrio con

Flamenco Woman
V.V.A.A.

como el conocimiento general y la
mirada sinóptica; erigirse en alba-
cea del conocimiento histórico
desde el guiño y la complicidad, la
historia del flamenco en adjetivos

atracciones de toda la vida, que si el
vinito de Málaga, que si la rifita de
boleto, que si el tren de miedo, que si
el cachito de coco; y otras más moder-
nitas que acarician los deportes de
riesgo como puede ser el "puenting" y

cuyos nom-
bres comer-
ciales nunca
llegaré a
aprenderme.
Estos 17 cor-
tes distintos
de 17 muje-
res distintas
pretenden
hacer un
recorrido por
el flamenco
más variado.
Algunas de
las voces
femeninas

más genuinas del flamenco tradicional
nos traen sonidos, olores y recuerdos
de infancia, y otras voces de última
generación con un estilo más van-
guardista nos provocan emociones
harto conocidas pero siempre renova-
das. Unas y otras nos permiten disfru-
tar de la novedad del "redescubri-
miento" constante del flamenco.

desde los sujetos.
El planteamiento de Molina es posi-
tivista y conciliador. Se declara
abiertamente partidario de que se
canta, se toca y se baila mejor que
nunca, y que por tanto, debemos
entender la crisis del flamenco como
algo inerente a su propia idiosincra-
sia, entre otras cosas, porque se
habla de ella desde que tenemos
las primeras noticias de su existen-
cia.
Marian Pidal inicia su participación
enumerando y clasificando los palos
flamencos, exponiendo pinceladas
sobre su origen y sus sobresalientes
intérpretes. Un poco más de lo
mismo, si a la hora de escribir sobre
estas cuestiones se vislumbra que
el autor no está al día de las recien-
tes investigaciones que vuelcan un
rayito más de luz sobre los oríge-
nes. Tal es el caso del trabajo de
Juan Rondón sobre la Petenera y

que resulta ser lectura obligada para
los aficionados.
Pidal continúa su trabajo haciendo
un repaso histórico al flamenco en
sus tres manifestaciones : cante,
toque y baile; y lo hace desde los
propios protagonistas, aportando
pinceladas biográficas sobre aque-
llos que considera más importantes
para cada época.
Con Marian Pidal se puede estar
más o menos de acuerdo en el
matiz, pero existe una evidencia que
no deja lugar a la discusión: acaricia
todos los hitos que han configurado
la evolución del flamenco. Se corro-
bora esta última afirmación al tratar
el flamenco en su mestizaje con
otras músicas, una visión actualiza-
da y hoy cotidiana de la experiencia
más vanguardista, y sobre todo, con
manifestaciones artísticas de otra
naturaleza tales como la pintura o el
cine.

“Flamenco”
Marian Pidal y Romualdo Molina

Sin pretender ser objetivo, porque el
rigor para la amistad nunca fue "sal
para el guisao", creo no equivocar-
me al afirmar que Norberto Torres
es uno de los más notables investi-
gadores en lo que a guitarra flamen-
ca se refiere. Cuenta, como todas
las personas notorias, con seguido-
res y detractores, pero a nadie
pasan desapercibidos sus comenta-
rios y sus estudios.
Su dedicación constante y casi
absoluta durante tantos años (más
de 20) bien merecían quedar agluti-
nados en una obra. Así que el pro-
yecto estaba cantado…
Su trabajo es tan extenso que con
unos cuantos trabajos ya elabora-
dos se podía contar la historia de la
guitarra flamenca. Un artículo de
aquí, una conferencia de allá y…
¡voilá! : "Guitarra flamenca, vol. I y II
con Signatura Ediciones, y que
dedica a Manolo Sanlúcar como
maestro fundamental  para su tra-
yectoria guitarrística.
Trata los albores de la guitarra, la
evolución de la técnica, la postura,
la armonía, los protagonistas y las
influencias constantes de la guitarra
clásica. Desde el primer trabajo, en
el que estudia con todo lujo de deta-
lles el primer método de guitarra fla-
menca escrito por Marín, fija a
Ramón Montoya como el punto de
inflexión del que parte el concepto
de guitarra flamenca moderna, y
enumera, aportando datos biográfi-
cos y técnicos, a los guitarristas del
siglo XX. De esta forma analiza, con
un amplio espectro de grabaciones,
el toque de principios del S.XX.
Esta área de estudio se comple-
menta con el de los guitarristas que
acompañaron a la Niña de los
Peines y que recientemente se

publicó en el integral de la genia
cantaora editado por el C.A.F.
Los estudios de N.Torres se carac-
terizan por ser rigurosos y meticulo-
sos, así que éste no desmerece su
trayectoria cuando aborda el aspec-
to de la escritura musical y su evolu-
ción. Marín, Lucio Delgado, Luis
Maravilla, Joseph Trotter, Paco
Peña, Philippe Donnier, Merengue
de Córdoba… son tratados en su
justa medida.
Pese a las lógicas repeticiones exis-
tentes en la conferencia "Chacón y
Montoya en la estética flamenca",
apenas cuenta con instantes de
tedio gracias a una fluida narrativa y
a una exposición coherente y natu-
ral.
Torres llama nuestra atención sobre
la importancia que la figura de
Antonio Chacón y Ramón Montoya
tuvieron para la configuración del
flamenco contemporáneo, en el que
se ajustaba la afinación, el compás
y se determinaban las claves del
diálogo entre la voz y la guitarra.
Y termina el primer volumen con el
análisis desde un punto de vista cul-
tural de la guitarra de acompaña-
miento y su importancia en la natu-
raleza flamenca desde la proyec-
ción y el prisma de un grande de la
materia, conocido como Juan
Carmona "Habichuela".
El segundo volumen, dedicado a "lo
contemporáneo", bien podría lla-
marse "La importancia de Paco de
Lucía y Manolo Sanlúcar para el fla-
menco del futuro". Para entender
esta observación basta con echarle
un ojo al índice.
La evolución de la guitarra flamenca
en los últimos 40 años ha sido
espectacular. Es innegable que
dicha evolución ha superado con

creces la evolución del cante o del
baile, tanto desde un punto de vista
técnico como estético. Y todo esto
es lo que intenta demostrar N.Torres
en su primer trabajo al someter a
estudio las distintas afinaciones utili-
zadas, le hegemonía percusiva
sobre la armonía y la búsqueda de
nuevas modulaciones. De esta
manera da un completo repaso a las
formas actuales y por ende, al elen-
co artístico de primera línea de flota-
ción.
Si existe un metro por el que se
pueda tomar pulso del desarrollo de
la guitarra, sin duda, es Paco de
Lucía. Este gran músico ha ido tiran-
do del carro de la innovación tanto
técnica como armónica desde los
años 70. Estudiar, por tanto, su obra
discográfica, es sinónimo de escu-
driñar los entresijos del instrumento
y de sus distintas modas.
Tocando los pilares que han sosteni-
do la experiencia y el conocimiento
de Paco de Lucía se adentra en los
de las vivencias más determinantes
de su vida profesional. Una es su
relación con la obra de Falla y otra
es su relación con Camarón de la
Isla. Ambas, decisivas en su carre-
ra, la primera en su desarrollo como
músico y generalista, y la segunda
en su desarrollo como flamenco.
En este particular muestrario, más
que seguimiento, de la evolución del
instrumento, Manolo Sanlúcar se
erige como una de los más insignes
pilares. Tras estudiar su discografía
y reseñar la complejidad alcanzada
con su particular lenguaje en
"Locura de brisa y trino", presenta
varios artículos sobre guitarristas
legendarios como Niño Miguel,
Vicente Amigo, Tomatito o el des-
aparecido Negrillo Todos asociados

a la modernidad, poseedores de
una poderosa personalidad y
exceptuando a Amigo, emblemas
del toque gitano que tanto apasiona
a Norberto Torres.
Se completa el libro con trabajos en
los que la guitarra no es protagonis-
ta, pero que gozan de gran interés
para el aficionado. El estudio sobre
el trovo, que viene a demostrar que
se trata de uno de los eslabones
entre el folclore y el flamenco, o el

flamenco en Cataluña, interesante
artículo que tuvo su origen en una
visita a esta comunidad.
La "Guitarra Flamenca vol. I y II", es
un complejo entramado de investi-
gación con elevado nivel de rigor, y
cuya lectura, pese a la dificultad que
puede entrañar la comprensión
plena de determinados pasajes
para quien no sabe música, es
amena y muy formativa.

“Guitarra Flamenca Vol. I y II”
Norberto Torres
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Los carbohidratos (también llama-
dos genéricamente azucares), son
los compuestos orgánicos más
abundantes de la biosfera, se
encuentran en la estructura de los
vegetales y también en los tejidos
animales, en forma de glucosa o
glucogeno: Sirven como fuente de
energía para todas las actividades
celulares vitales.
Los hidratos de carbono se califican
en simples y complejos, aunque
también se habla básicamente de
mono, di, y polisacáridos en función
del numero de moléculas que tie-
nen. Mono y disacáridos, son carbo-
hidratos simples, de absorción rápi-
da. Son fundamentalmente la gluco-
sa, sacarosa (azúcar de mesa que
procede de remolacha o de caña),
la fructosa o azúcar de las frutas y
lactosa o azúcar de la leche. Por
tanto los encontraremos en miel,
mermeladas, jaleas, pastelería, dul-
ces variados, leche, hortalizas y fru-
tas etc. Estos provocan la inmediata
secreción de insulina aportando
calorías y poco valor nutritivo por lo
que su consumo debe ser modera-
do. Los polisacáridos son carbohi-
dratos complejos, de absorción
lenta y actúan mas como energía de
reserva. Se encuentra en cereales,
legumbres, harinas y sus elabora-
ciones como pan, pasta etc. Son
principalmente almidón, glucogeno
y celulosa.

La falsa relación entre hidratos de
carbono y obesidad ha hecho que el
consumo de los alimentos que los
contienen haya descendido drásti-
camente, lo que nos aleja cada vez
más de la dieta mediterránea.
Entre los alimentos más temidos se
encuentran el pan y la pasta. El pan,
además de ser barato, no tiene tan-
tas calorías como se piensa y, sin
embargo, contiene gran cantidad de
hidratos de carbono, proteínas y
almidones modificados que se com-
portan como fibra. Los cereales
también aportan vitamina B, zinc,
hierro y otros minerales.
Se recomienda que al menos se
ingieran 100 gramos de hidratos de
carbono al día para mantener los
procesos metabólicos ya que, si el
aporte no es suficiente, se empeza-
ran a utilizar las proteínas para pro-
ducir energía y las grasas se meta-
bolizaran de forma anormal produ-
ciendo cuerpos cetonicos. Así
mismo, es preciso que constituyan
del 50 al 60% de la dieta.
Por todo lo anteriormente mencio-
nado, los especialistas en nutrición,
recomiendan el regreso a la dieta
mediterránea parcialmente abando-
nada. El arroz, la pasta y las legum-
bres deben ser la principal fuente de
hidratos de carbono complejos de
nuestra dieta y junto con las frutas,
verduras y hortalizas deben consti-
tuir la base de nuestra alimentación.

PROMOCIONES
ALMERIA: Complejo residencial "EL
MIRADOR DE ALMERIA" Pisos de 2
y 3 dormitorios con amplias terrazas y
excelentes calidades, disfrute de vis-
tas privilegiadas hacia el mar y toda la
ciudad, cercano de todos los servi-
cios. PRECIO: 180.400 €
REF:V5441.
"ENIX: Promoción de apartamentos
de 2 dormitorios, con piscina, zonas
verdes, garaje incluido, excelentes
calidades, vistas al mar. Entrega vera-
no de 2.008. PRECIO: 99.167 € REF:
V 7115.
"FONDON-FUENTE VITORIA:
Viviendas sobre local, 3 dormitorios,
salón comedor, baño, aseo, cocina,
patio, chimenea, excelentes calida-
des, entrega verano 2.006. PRECIO:
156.263 REF: V 9225.
"CABAÑUELAS NORTE: Promoción
de 11 viviendas de 2 dormitorios,
salón-cocina y baño, excelentes cali-
dades, doble acristalamiento, preins-
talación de A/A y home-cinema,
viviendas totalmente amuebladas,
cercanas al bulevar de Vícar. Entrega
aproximada marzo 2.007.
PRECIO: 102.172 € REF: V0652.
"LA GANGOSA-CANOS: Promoción
de 17 viviendas de 1, 2 y 3 dormito-
rios, salón comedor, cocina, baño,

plaza de garaje incluida, ascensor,
excelentes calidades. Entrega aproxi-
mada finales de verano 2.007. PRE-
CIO: Desde 89.851 € REF: V6662.
"PUEBLA DE VICAR: Promoción de
56 viviendas de 2 y 3 dormitorios, con
zonas ajardinadas, piscina y garaje,
preinstalación de aire acondicionado e
hilo musical, equipadas con mármol,
madera de roble en acabados, dando a
bulevar y cerca de todos los servicios.
Entrega aproximada mayo de 2.006.
PRECIO: 122.000 € REF: V1642.
"LAS COLINAS-AGUADULCE:
Promoción apartamentos de 2 dormito-
rios, salón comedor-cocina, baño, terra-
zas de 35,90 m2, orientación sur, pla-
zas de garajes incluidas. PRECIO:
Desde 156.000 €  REF: V0178.
ROQUETAS- PUERTO: Promoción
apartamentos de 1, 2, y 3 dormitorios, a
500 metros de la playa de la bajadilla,
excelentes calidades. PRECIO: Desde
115.950 € REF: V0890.
"BUENAVISTA: Promoción aparta-
mentos de 1 y 2 dormitorios, a 500
metros de la playa, piscina, zonas ver-
des, plazas de garaje (opcionales),,
excelentes calidades. PRECIO: Desde
108.950 €. REF:V1236.
"URBANIZACION: Promoción aparta-
mentos de 1 y 2 dormitorios, cercanos
al campo de golf y a la playa, piscina,

zonas verdes, garajes, excelentes cali-
dades. PRECIO: 136.950 €. REF: V
2149.
"LAS NORIAS DE DAZA: Promoción
de pisos y áticos de 1 y 2 dormitorios,
con salón comedor, cocina, baño, terra-
zas, plazas de garaje, trasteros, bloque
de 16 viviendas, cercano a pabellón de
deportes, colegios, excelentes calida-
des, buena zona. Entrega aproximada
febrero 2.007. PRECIO: Desde 119.840
€ REF: V 4095.
"EJIDO SUR: Promoción de  9 vivien-
das, pisos y áticos de 1, 2 y 3 dormito-
rios, con salón comedor, cocina amue-
blada con electrodomésticos, baño,
terraza, cercano al bulevar del ejido,
colegio y centro social, excelentes cali-
dades. Entrega aproximada junio de
2.007. REF: V 0619.

PISOS:
VICAR - ZONA SUR: Piso de 2 dormi-
torios (11.70 y 10.54 m2), vestíbulo
(6.44 m2), salón comedor (18.66 m2),
cocina (8.22 m2), baño (3.73 m2), todo
exterior, orientación sur, cercano a audi-
torio, ambulatorio medico, guarderia,
colegio, instituto, etc…
PRECIO: 120.202 € REF:8774
LAS CABAÑUELAS ZONA NORTE:
Ático de 3 dormitorios, salón comedor,
cocina amueblada, baño, terraza de 65
metros, plaza de garaje, 3 años de anti-

güedad, cerca de futuro bulevar. PRE-
CIO: 154.760 € REF: V 2974.
CABAÑUELAS NORTE: Piso de 2 dor-
mitorios, salón comedor, cocina, lava-
dero, baño, plaza de garaje. Entrega
Agosto de 2.006. PRECIO: 114.192 €
REF:3662."
ZONA NORTE: Piso de 3 dormitorios
en planta baja, 1 baño, 1 aseo, patio,
plaza de garaje, bloque con ascensor, 1
año de antigüedad, totalmente amue-
blado, cerca de futuro bulevar. PRE-
CIO: 148.570 € REF: V2884.
ZONA GANGOSA NORTE: Piso de 1
dormitorio (12,16 m2), con salon-cocina
de 20 m2, y baño. Cerca de guardería,
colegios, pabellón de deportes, y
demás servicios, Entrega junio de
2.006. PRECIO: 84.000 € REF: V7556).
GANGOSA NORTE: Piso de 3 dormito-
rios, salón comedor-cocina, baño,
preinstalación de aire acondicionado en
todos los dormitorios y salón comedor,
excelentes calidades, buena zona cer-
cano a pabellón de deportes, ambulato-
rio medico, colegio, etc… PRECIO:
117.197 € REF: V9675.
ROQUETAS DE MAR
"ZONA PUERTO: Dúplex con 3 dormi-
torios, salon comedor, cocina, patio,
terraza, 2 baños, aseo. Vivienda
(114,28 m2), garaje (69,12 m2), exce-
lentes calidades, cerca de colegio y de

LOS HIDATROS DE CARBONO
¿ENGORDAN?

la playa. PRECIO: 276.465 € REF:
V8356.
"ROQUETAS CENTRO: Ático de 3 dor-
mitorios,  1 baño, salón comedor de 27
m2, orientación sur, ascensor, garaje,
terraza de 20 m2. PRECIO: 173.331 €
REF: V 1143
EL PARADOR - ZONA SUR:
piso de 2 dormitorios, con salón come-
dor, cocina, baño, lavadero, 66 metros
de vivienda, bloque de tan solo 9 vivien-
das. Entrega febrero 2.007.
PRECIO: 138.232 € REF: V 3076.

NAVES
"LA MOJONERA-ELVISO:
Naves en construcción de 690 m2, con
patio de 120 m2, acceso excelente, al
lado de la autovia. PRECIO: 414.000 €
REF: V2545.

SOLARES:
"LA GANGOSA -ZONA NORTE: Solar
de 180 m2, urbano directo, edificabili-
dad bajo mas dos alturas. Buena zona.
PRECIO: 282.475 € REF: V3345.

LOCALES
ROQUETAS DE MAR: Locales dispo-
nibles en el complejo de la Plaza de
Toros, ubicación ideal para cualquier
negocio. PRECIO: Desde 1.800 € a
2.100 € / m2. REF: V1743.

Otras Anecdotas
Dicen que estando almor-
zando Picasso en un restau-
rante en Francia pidió la
cuenta al término de la
comida y el dueño no quiso
cobrarle nada .Como el res-
taurante era bastante humil-
de, el pintor agradecido, le
pidió unos huevos y otros
productos alimenticios y
estrellándolos en el mantel
improvisó un cuadro que
regaló al asombrado dueño
del restaurante, lo cual hizo
que el hombre quedara
sumamente agradecido.
Sin dejar a Pìcasso, en el
mes de ABRIL HA OCURRI-
DO  en Málaga que un hom-
bre bastante humilde poseía
un cuadrito que sospechaba

era del artista, lo mandó
autentificar por los exper-
tos y así ha resultado ser.
El cuadro, una obra menor,
ha sido valorado en unos
veinte millones de pesetas
con lo que el feliz poseedor
piensa comprarse un galgo
de carreras, el sueño de su
vida.
Dalí vivió muchos años de
su vida unido a Gala, la
cual arrebató a un poeta
francés. Antes de convivir
con ella, seguramente
influido por los celos realizó
un cuadro de la serie de
Gadriva en la que repre-
sentó a la mujer y al poeta
en relaciones pornográfi-
cas, con una pornografía

agresiva.
Cuentan así mismo que en
los últimos años de la vida
de Dalí, antes de visitar a su
amada Gala tenía que pedir
permiso para ser recibido. El
pintor y su esposa vivían en
casas separadas y ella reci-
bía a galanes foráneos.
Nuestro insigne Velázquez
consiguió que le mandaran
a Italia a comprar unos cua-
dros para el Rey de España
y allí realizó el retrato del
Papa, la villa Médicis y
otros, pero lo curioso es que
Velázquez tomó aquel viaje
como un viaje de estudios
para aprender pintura….

Francisco Crespo

Información de interes
Se ha clausurado la exposición de Francisco Crespo en la Hermandad

de San Marcos, habiendo tenido la muestra una buena aceptación por el público

ya que ha vendido casi todos los cuadros expuestos.

Así mismo se mantiene la Exposición en el club Ensenada de San Miguel, esta

muestra es monográfica sobre Almerimar.
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El otro día tuve una charla muy intere-
sante.
Un amigo me preguntaba sobre el pro-
pósito de la vida, sobre la lucha diaria a
veces sin sentido. Y claro, acabamos
filosofando sobre temas trascendenta-
les, o sea que trascienden a lo cotidia-
no y tocan la temida frontera de la
muerte.
Y más o menos tuvimos un dialogo así.
Él:- Siento que mi vida se va, casi se
me escapa. Es como si no tuviera con-
trol sobre la misma. He luchado, he
conseguido algunas metas, he fallado
en otras, pero siento que me falta algo
por hacer
Yo -(silencio)
Él- Muchas veces he tomado decisio-
nes por pura inercia, por pura presión
de mi entorno, aún sabiendo en mi
interior que quizá no era la decisión
más acertada…
Yo: - Te entiendo…
Él: La vida se va pasando, los sueños
de la juventud, se quedan en algún rin-
cón de la persona… trabajar, criar
hijos, invertir, amar…
Yo: - Ese vacío existencial, es muy
común en todos los seres humanos…
Él:- Ya, pero machaca, te hunde… te
deja un sinsabor…es como una vida
llena con un montón de despropósi-
tos…
Yo: -Creo que estás en el momento
ideal para replantearte tu vida...
Él.- ¿Ahora? ¿A mi edad?...imposi-
ble…
Yo:-¿Tu sabes que has sido creado

para tener comunión con Dios?..
Él: (silencio) 
Yo: En serio, nunca tendrás  sensación
de plenitud, no llenarás ese vacío, al
menos que lo llene El que te ha crea-
do.
Él: (cara de aguantar el sermoncito).
Yo: Todos los logros de la vida no pue-
den llenar un corazón que ha sido cre-
ado para adorar a Dios. Todas las des-
gracias de la vida no pueden soportar-
se sin el consuelo de Su Amor…
Él: Para ti es fácil, tú crees.
Yo: Creer es sólo hacer una decisión
El: (silencio)
Yo: Jesús dijo que a todos se nos
había entregado una porción de Fe.
Está a disposición de todos. En algún
lugar de tu corazón. Solo tienes que
ejercitarla
El: no sé, me da un poco de vértigo…
Yo: ¿Qué tienes que perder…?
El: no sé… ¿y qué tengo que ganar?
Yo: -¡Todo! 

Me miró como diciendo que
necesitaba pensarlo. Vino un conocido
y cambiamos de conversación, pero
yo me quedé feliz de haber podido
compartir con él el propósito de Dios
para su vida. Pero también me quedé
una vez más  perpleja de que sea tan
difícil para el ser humano de occiden-
te, entender lo obvio, hacer lo lógico:
Reconciliarse con Dios.

Con mucho cariño;
MARI CARMEN GIJON

La buena semilla
Somos embajadores en nombre de Cristo, como si
Dios rogase por medio de nosotros; os rogamos

en nombre de Cristo: Reconcilios con Dios. 
2 Corintios 5:20

Somos embajadores
Un embajador es el representante del jefe de un país
ante una nación extranjera, o en un sentido mas amplio,
cualquier persona encargada de representar a alguien y
de transmitir sus mensajes.
Dios es este soberano y el cielo es ese país. La nación
extranjera evidentemente es el mundo, y el Evangelio es
el mensaje. Entonces, ¿Quiénes son los embajadores?
Los cristianos, portadores del hermoso nombre de
Cristo ante los hombres.
Un embajador es un personaje más importante en la
medida en que represente una nación más grande.
Debe conocer perfectamente su propio país, leyes, su
historia, sus fronteras… También debe estar enterado
de los problemas que se le puedan presentar en tierra
extranjera. Enviado a un país (al que no escoge) donde
va a ser el abanderado del suyo, no solo se le juzgara
por los discursos que pronuncie, sino por todo su com-
portamiento. En un hombre de este rango se espera
encontrar honradez, distinción de carácter, de educa-
ción. Se le llamara: <<excelencia>>; será necesario que
se destaque en todo.
El reino de los cielos también tiene, pues, sus embaja-
dores en el reino del mundo. De parte de su Rey son
portadores del mensaje de la reconciliación. Conocen
los principios del reino celestial y procuran ponerlos en
práctica. Cristianos, ¿Qué imagen damos de nuestro
Señor, de quien tenemos el honor de ser los permanen-
tes delegados en la tierra?

Anderson de Melo 
Pastor Iglesia Evangélica de Adra

Al director musical. Acompáñese con
instrumentos de cuerda. Salmo de David.

Responde a mi clamor,
Dios mío y defensor mío.

Dame alivio cuando estes angustiado,
apiádate de mi y escucha mi oración.

Y ustedes, señores,
¿hasta cuando cambiaran mi gloria en

vergüenza?
¿Hasta cuando amaran ídolos vanos

e irán en pos de lo ilusorio?

Selah

Sepan que el SEÑOR honra al que le es
fiel;

el SEÑOR me escucha cuando lo llamo.
Si se enojan, no pequen;

en la inquietud del descanso nocturno
examínense el corazón.

Selah

Ofrezcan sacrificios de justicia
y confíen en el SEÑOR.

Muchos son los que dicen:
<<¿Quién puede mostrarnos algún bien?>>

¡Haz, SEÑOR, que sobre nosotros
brille la luz de tu rostro!

Tu has hecho que mi corazón rebose de
alegría, alegría mayor que la que tienen los
que disfrutan de trigo y vino en abundancia.

En paz me acuesto y me duermo,
porque solo tu, SEÑOR, me haces vivir

confiado.

Salmo¿Se encuentra Jesús en tu barca?
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RECETAS DE COCINA
AJO COLORAO JARRETE DE TERNERA A LA ANTIGUA

Ingredientes para 6 personas:
- ½ kg. De miga de pan. - 4 pimientos rojos (secos).

- 3 dientes de ajo. - 250 cl. De aceite de oliva.
- 1 kg. De bacalao (del lomo). - Limón.

- Sal. - Pimentón.

Elaboración:
En el mortero, se majan los dientes de ajo, la miga de pan (remojada y escurrida),

la raspadura de los pimientos (previamente remojados), hasta la obtención de una fina
y homogénea pasta. A esta se le va incorporando el aceite, procurando que todo ello quede
bien trabado, como una mayonesa, y finalmente una cucharada sopera de buen pimentón.

Aparte, se da un hervor largo al bacalao (puesto en remojo desde 12 horas antes y
cambiado de agua un par de veces). Se escurre el bacalao, y el agua de su cocción se
incorpora al majado anterior.

Por ultimo, se incorpora el bacalao, ya cocido y desmenuzado, y quitadas todas las
espinas que pudiera llevar. Se agregan costrones de pan frito y el zumo del limón. Se rectifica
de sal si fuese necesario.

Frases celebres

Refranes 
En el país de

los ciegos 
el tuerto es 

el rey.

Nadie puede 
cambiar su 

pasado; pero 
todo el mundo
puede contarlo

al revés.  
--

Noel Clarasó. 
Escritor Español.

El porvenir es 

un lugar cómodo

para colocar 

los sueños.

--

Anatole France. 

Escritor Francés.

El regalo tiene 
la categoría de
quien lo hace.

--
Publio Nasón

Ovidio. 
Poeta Latino.

Un amigo 
ofendido es 

el más encarnizado 
enemigo.

--
Thomas Jefferson.

Político E.E.U.U.

La amistad es 

un comienzo 

desinteresado 

enemigo.

--

Oliver Goldsmith.
Escritor Ingles.

Chistes- Cariño mañana es

nuestro aniversario,

¿Qué vamos hacer?

- Nada

- ¿Podríamos matar 

un pollo?

- Que culpa tiene 

el pollo de que me

casara contigo.

Dos amigos van al 
zoológico, y al pasar

frente al león, este se
pone a rugir. 

Uno de ellos dice:
- ¡Larguémonos!

- Vete tú, si quieres. 
Yo me quedo a 
ver la película.

Una Señora le dice 
a su marido:

- Antonio, ayer te 
vieron salir de una 

discoteca.
- ¿Y que querías,

que me quedara allí
toda la noche?

Un pobre le dice a un
transeúnte:

- ¿Puede darme 
una moneda para 

comprar pan?
- Yo no doy dinero 

en la calle.
- ¿Y que quiere, que

abra una oficina?

El profesor le 
pregunta a Pepito.

- ¿Cómo suena la eme
con la a?

Y Pepito le responde:
ma

El profesor le vuelve a
preguntar a Pepito:

- ¿Y si le colocáramos
una tilde?

Y Pepito le contesto:
Pues Matilde.

No hay peor
sordo que 
el que no
quiere oír.

Desnudar 
un santo para

vestir otro, 
es cosa de

bobos.

El mucho
trato 

hermana al
perro 

y al gato.

Muy bueno
no puede ser

el que 
indulgente 

no es.

Ingredientes para 6 personas:
- 1 kg. De jarretes de ternera. - 1 mano de ternera.

- ½ litro de aceite de oliva. - 2 kg. De patatas.
- 250 gr. De zanahorias. - 250 gr. De cebollas pequeñas.

- 250 gr. De champiñones. - 2 puerros.
- 1 vaso de vino blanco. - Laurel.

- Sal. - Pimienta.

Elaboración:
El jarrete se corta en filetes, se sazona de sal y pimienta y, pasados por harina,

se fríen en un recipiente con aceite. Cuando están dorados, se pasan a otra cacerola y se
reservan.

En el mismo aceite, se va fondeando el puerro, las zanahorias y los champiñones,
todo picado, así como la mano de ternera, previamente cocida y cortada en cuadritos.

Cuando todo está bien dorado, se le agrega el vino y un poquito de caldo,
volcándolo, bien caliente, sobre la cazuela donde están reservados los filetes.
Después de reposar un rato (sin que se enfríen), se sirve.






